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òCORRESPONDĆNCIAS E INFORMA¢íESó 
 

PROPOSITURAS PROTOCOLADAS NA SECRETARIA DESTA CASA E DISTRIBUÍDAS ÀS 
COMISSÕES PERMANENTES PARA ANÁLISE. 

 
 
PROJETO DE LEI Nº 83/2013  DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO QUE DISPÕE SOBRE A 

POLÍTICA MUNICIPAL D E SANEAMENTO BÁSICO,  CRIA O CONSELHO MUNI CIPAL DE 
SANEAMENTO BÁSICO E DÁ OUTRAS PROVIDÊN CIAS. 

 
PROJETO DE LEI N. 86/2013  DE AUTORIA DO VEREAD OR AVELINO XAVIER AL VES, QUE 

INSTITUI, NO CALENDÁ RIO OFICIAL DO MUNICĊPIO, O òDIA DO PROFISSIONAL DE EDUCAÇÃO  
FĊSICAó E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 
PROJETO DE LEI N. 87/2013  DE AUTORIA DA VEREADORA CA RLA FURINI DE LUCENA, 

QUE Dć DENOMINA¢ìO DE òAVELINO LOBÃOó ë RUA VINTE E TRĆS (23) DO LOTEAMENTO 
JARDIM SÃO MANOEL. 

 
PROJETO DE LEI N. 88/2013  DE AUTORIA DO VEREAD OR CELSO GOMES DOS REIS 

APRÍGIO, QUE INSTITUI, NO CALENDÁ RIO OFICIAL DO MUNICĊPIO, O òSEMANA DE COMBATE 
AO ABUSO E À EXPLORAÇÃO SEXUAL DE CRIANÇAS E ADOLESCENTESó E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

 
PROJETO DE LEI N. 89/2013  DE AUTORIA DO VEREAD OR JOSÉ PEREIRA, QUE INSTITUI O 

PROGRAMA DE ADOÇÃO D E PRÉDIOS PÚBLICOS QUE ATENDAM À SAÚDE E  À SEGURANÇA 
(PASS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 
Recebemos do Ministério da Saúde um comunicado informando sobre a liberação de 

recursos financeiros para o município de Nova Odessa.  
 
As Indicações e as moções de pesar apresentadas nesta sessão serão encaminh adas 

aos respectivos destinatários.  
 
Toda correspondência lida nesta fase do expediente encontra -se à disposição dos 

senhores vereadores para consulta na secretaria desta Casa.  
 

 
PAUTA DE INDICAÇÔ ES 

 
N. 439/2013  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indico a o Poder Executivo a necessidade de manutenção de galeria coletora de água pluvial 
que se encontra quebrada na Rua Jequitibás, próximo do nº. 625, no Jardim Capuava  
 
N. 440/2013  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Solicita a limpeza de um terreno baldio na Avenida São Gonçalo, próximo do nº. 2.330, no 
Jardim Alvorada.  
 
N. 441/2013  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indico ao Poder Executivo a necessidade da limpeza do terreno baldio localizado na Rua 
João Barbosa, próximo da Estamparia São José, na Vila Aze nha.  
 
N. 442/2013  - Autor: VAGNER BARILON  
Solicita a implantação de estacionamento para bicicletas no Bosque Manoel Jorge, conforme 
especifica.  
 
N. 443/2013  - Autor: VAGNER BARILON  
Indico  ao Poder Executivo a necessidade de instalação de alambrado no campo  de areia, 
localizado na Rua Batista Boldrini, no Jardim Santa Luiza I.  
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N. 444/2013  - Autor: VAGNER BARILON  
Solicita  a limpeza, e adoção de medidas visando coibir o acúmulo de terra e lama, no final 
da Rua Gertrudes Ximenes Carrion, no jardim Flórida.  
 
N. 445/2013  - Autor: VAGNER BARILON  
Indico ao Prefeito Municipal que, através dos setores competentes façam a manutenção da 
malha asfáltica da Rua Batista Boldrini, no Jardim Santa Luiza I.  
 
N. 446/2013  - Autor: VAGNER BARILON  
Indico  ao Poder Executivo a nec essidade de recuperação da malha asfáltica da Rua Joaquim 
Leite da Cunha, na esquina com a Rua Joana Gonçalves Nascimento, no Jardim Santa Luiza 
I. 
 
N. 447/2013  - Autor: VAGNER BARILON  
Indico ao Poder Executivo a necessidade de retirada de entulho deposita do na Rua Antonio 
Oliveira, ao lado do nº 57, na Vila Azenha.  
 
N. 448/2013  - Autor: JOSÉ PEREIRA  
Solicita a retirada de uma árvore localizada na Rua Alexandre Bassora, em frente ao n. 601, 
no Jardim Nossa Senhora de Fátima.  
 

 
 

PAUTA DE MOÇÕES DE PESAR 
 
N. 197 /2013  - Autor: AVELINO XAVIER ALVES 
Voto  de pesar pelo falecimento do Senhor SEVERINO CRAIBA DE BRITO . 
 
N. 198 /2013  - Autor: AVELINO XAVIER ALVES 
Voto  de pesar pelo falecimento da Senhora MARIA NICE GASPAR LITHOLDO . 
 
N. 199 /2013  - Autor: VAGNER BARILON 
Voto  de pesar pelo falecimento do Senhor João Alberto Cisterna . 
 
N. 200 /2013  - Autor: VAGNER BARILON 
Voto  de pesar pelo falecimento do Senhor Bruno José Carlos . 
 
N. 202 /2013  - Autor: CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO 
Voto  de pesar  pelo falecimento da Srª Josef a Maria Bom Fim . 
 
N. 203 /2013  - Autor: CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO 
Voto  de pesar  pelo falecimento do Sr. José da Silva Diniz . 
 
N. 204 /2013  - Autor: VAGNER BARILON 
Voto  de pesar  pelo falecimento do Senhor José Andrade dos Santos Moura . 
 
N. 205 /2013  - Autor : VAGNER BARILON 
Voto  de pesar  pelo falecimento do Senhor José do Nascimento . 
 
N. 206 /2013  - Autor: VAGNER BARILON 
Voto  de pesar  pelo falecimento da Senhora Adriana Geraldo Milani . 
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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA, 
REALIZADA NO DIA 1º DE JULHO DE 2013.  
 
Ao 1º (primeiro) dias do mês de julho do ano de 2013 (dois mil e treze), presentes os 
seguintes vereadores: ANTONIO ALVES TEIXEIRA, AVELINO XAVIER ALVES, CARLA FURINI DE 
LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, JOSÉ PEREIRA, 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS, VAGNER BARILON e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA, 
realizou a Câmara Municipal sua vigésima segunda sessão ordinária do primeiro ano 
legislativo, da décima terceira legislatura do ano 2013. Às 18 (dezoito) horas e 05 (cinco) 
min utos, havendo número legal, o presidente, vereador VAGNER BARILON, declara aberta a 
sessão e solicita que a servidora Aparecida Rosa de Trento proceda a leitura de um trecho 
da bíblia. FASE INFORMATIVA: INDICAÇÕES: Do vereador VAGNER BARILON , INDICAÇÃO N. 
412/2013 que solicita a poda das árvores e a supressão de algumas delas que estão 
doentes, localizada na Rua Valdemar Sniker, no J. Santa Rosa. INDICAÇÃO N. 430/2013 que 
indica a necessidade de limpeza e implantação de alambrado em torno de uma área 
locali zada na Rua Jacarandás, ao lado do SESI, no Jd. Palmeiras.  INDICAÇÃO N. 431/2013 que 
indica a supressão de uma árvore na Rua Cezarina Constâncio Bordon, ao lado do n. 07, no 
Jardim Santa Luiza.  INDICAÇÃO N. 435/2013 que indica ao Poder Executivo a necessid ade de 
recuperação da malha asfáltica da Rua Pastor Alfredo Klava, no Residencial Mathilde Berzin, 
em toda sua extensão.  INDICAÇÃO N. 436/2013 que indica ao Prefeito Municipal que através 
dos setores competentes façam a manutenção da malha asfáltica da Rua  Georgina Toledo 
Martins, no Residencial Mathilde Berzin, em toda sua extensão.  INDICAÇÃO N. 437/2013 que 
indica ao Poder Executivo a recuperação da malha asfáltica da Rua Manoel Antonio Vilela, 
entre a Rua Georgina Toledo Martins e a Av. Brasil, no Reside ncial Matilde Berzin.  
INDICAÇÃO N. 438/2013 que indica ao Prefeito Municipal que através dos setores 
competentes façam a manutenção da malha asfáltica da Rua Georgina Toledo Martins, no 
Residencial Mathilde Berzin, em toda sua extensão. Do vereador AVELINO  XAVIER ALVES, 
INDICAÇÃO N. 413/2013 que solicita a implantação de sinalização de solo, (Faixa de 
pedestres) na, Av. Ernesto Sprogis e na Rua Rio Branco, em ambos os lados, na frente da 
escola infantil Castelinho.  INDICAÇÃO N. 434/2013 que solicita serviço  de jardinagem e 
melhorias no campo de areia do Jardim Alvorada, (Adicionar areia no campo). Do vereador 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA, INDICAÇÃO N. 414/2013 que indica ao Prefeito Municipal que, 
através dos setores competentes, faça a recuperação da malha asfált ica da Rua George 
Hunter, no Jardim Bela Vista. INDICAÇÃO N. 415/2013 que indica ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza do terreno localizado na Rua Antonio Zanaga, esquina com a Rua 
Eduardo Leeking, no Jardim Bela Vista.  INDICAÇÃO N. 416/2013 que ind ica ao Poder 
Executivo a necessidade de retirada de entulho depositado na Rua Riachuelo, em frente ao 
número 890, no Jardim Bela Vista.  INDICAÇÃO N. 417/2013 que indica ao Poder Executivo a 
necessidade de retirada do entulho depositado na Rua Prof. Carlos Liepin, em frente ao 
número 426, no Jardim Bela Vista.  INDICAÇÃO N. 418/2013 que indica ao Poder Executivo a 
necessidade de retirada de entulho depositado na Rua George Hunter, ao lado do número 
188, no Jardim Bela Vista.  INDICAÇÃO N. 419/2013 que indica a o Prefeito Municipal que, 
através dos setores competentes, faça a recuperação da malha asfáltica da Avenida 
Ampélio Gazzetta, no Residencial Mathilde Berzin, conforme especifica.  INDICAÇÃO N. 
420/2013 que indica ao Prefeito Municipal que, através dos setor es competentes, faça a 
recuperação da malha asfáltica da Rua Aristide Bassora, no Jardim Europa, conforme 
especifica.  INDICAÇÃO N. 421/2013 que indica ao Prefeito Municipal que, através dos 
setores competentes, faça a recuperação da malha asfáltica da Rua Abel Morello, Jardim 
Europa, conforme especifica.  INDICAÇÃO N. 422/2013 que indica ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza da calçada da Rua Vitório Crispim, ao lado do número 760, no 
Jardim São Manoel.  INDICAÇÃO N. 423/2013 que indica ao Poder Executi vo a necessidade de 
limpeza da calçada na Rua Vitório Crispim, ao lado do número 935, no Jardim São Manoel.  
INDICAÇÃO N. 424/2013 que indica ao Poder Executivo a necessidade de limpeza da calçada 
na Rua Vitório Crispim, ao lado da Igreja Batista da Redençã o, no Jardim São Manoel.  
INDICAÇÃO N. 425/2013 que indica ao Poder Executivo a necessidade de limpeza do terreno 
e a retirada de entulho na Rua Vitório Crispim, no número 48, no Jardim São Manoel.  
INDICAÇÃO N. 426/2013 que indica ao Poder Executivo a neces sidade de limpeza de terreno 
e a retirada de entulho na Rua Vitório Crispim, no número 340, no Jardim São Manoel.  
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INDICAÇÃO N. 427/2013 que indica ao Poder Executivo a necessidade de limpeza de terreno 
e retirada de entulho na Rua Vitório Crispim, esquina com a Rua Aroeiras, no Jardim São 
Manoel.  INDICAÇÃO N. 428/2013 que indica ao Poder Executivo a necessidade de limpeza de 
terreno e retirada de entulho na Rua Vitório Crispim, esquina com a Avenida Pascoal Piconi, 
ao lado de um Lava Jato, no Jardim São Man oel.  INDICAÇÃO N. 429/2013 que indica ao Poder 
Executivo a necessidade de limpeza e retirada de entulho da calçada na Rua Vitório 
Crispim, esquina com a Avenida Pascoal Piconi, em frente à loja Leal Magazine, no Jardim 
São Manoel. Do vereador SEBASTIÃO GOM ES DOS SANTOS, INDICAÇÃO N. 432/2013 que 
solicita a manutenção do passeio público da Rua Curió, em frente à Praça do Residencial 23 
de Maio. INDICAÇÃO N. 433/2013 que solicita a limpeza e manutenção do passeio público da 
Rua Valter Pereira Diniz, próximo d o nº. 22, no Jardim São Manoel. MOÇÕES DE PESAR: Do 
vereador VAGNER BARILON , MOÇÃO N. 187/2013 voto de pesar pelo falecimento do Senhor 
Hirton Gonçalves Prado. MOÇÃO N. 188/2013 voto de pesar pelo falecimento da Senhora 
Geralda da Piedade Oliveira. Do vere ador CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO , MOÇÃO N. 
189/2013 voto de pesar pelo falecimento do senhor Marcos Wanderley de Lima.  MOÇÃO N. 
190/2013 voto de pesar pelo falecimento do senhor Vanor de Oliveira. Do vereador AVELINO 
XAVIER ALVES, MOÇÃO N. 191/2013 voto d e pesar pelo falecimento do senhor Edivaldo 
Ribeiro de Queiroz. Do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER , MOÇÃO N. 192/2013 voto de 
pesar pelo falecimento do Sr. THOMAZO ROMAGNOLI (faixa 01 ). ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA 
SESSÃO ORDINÁRIA é colocada em discussão, não havendo. É colocada em votação, sendo 
APROVADA por unanimidade (faixa 02 ). Em seguida o presidente anuncia a ORDEM DO DIA 
ð 01  ð PROJETO DE LEI N. 40/2013 DE AUTORI A DO PODER EXECUTIVO QUE DISPÕE SOBRE AS 
DIRETRIZES A SEREM OBSERVADAS PARA A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O 
EXERCÍCIO 2014 . A Emenda n. 02/2013 é colocada em discussão,  não havendo. É colocada 
em votação, sendo APROVADA por unanimidade. A Emenda n. 03/2013 é colocada em 
discussão,  não havendo. É colocada em votação, sendo APROVADA por una nimidade. Após 
o projeto de lei n. 40/2013 é colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, 
sendo APROVADO por unanimidade (faixa 03 ). 02  ð REGIME DE URGÊNCIA ESPECIAL ð 
PROJETO DE LEI N. 85/2013  DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO QUE ALTERA CARGA 
HORÁRIA DO EMPREGO PÚBLICO DE BABÁ E DÁ O UTRAS PROVIDÊNCIAS. A sessão é 
suspensa por dez minutos para que as comissões permanentes possam emitir os pareceres. 
Reaberta a sessão, o projeto de lei é colocado em discussão, não havendo. É colocado em 
votação, s endo APROVADO por unanimidade (faixa 04 ). O vereador JOSÉ PEREIRA solicita a 
suspensão da sessão por dez minutos, sendo o pedido atendido. Reaberta a sessão, o 
presidente anuncia o item 03  ð REGIME DE URGÊNCIA ESPECIAL ð PROJETO DE LEI N. 82/2013  
DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO QUE DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 15 E ACRES CENTA O 
ARTIGO 33 A, AMBOS D A LEI Nº 1.258 DE 09  DE JULHO DE 1991. É colocado em discussão, o 
vereador JOSÉ PEREIRA solicita a leitura da mensagem que acompanha o projeto de lei, 
sendo o pedido a tendido. O vereador JOSÉ PEREIRA discursa. O projeto de lei é colocado em 
votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 05 ). 04  ð REGIME DE URGÊNCIA 
ESPECIAL ð PROJETO DE LEI N. 84/2013 DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO QUE AUTORIZA O 
PODER EXECUTIVO A CELEBRAR CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA E APOIO RECÍPROCO 
PARA A IMPLEMENTAÇÃO DO CORREDOR METROPOLITANO NOROESTE DE TRANSPORTE 
COLETIVO DE PASSAGEIROS NO MUNICÍPIO DE NOVA ODESSA, COM A E MPRESA 
METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS DE SÃO PAULO S.A. - EMTU/SP, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. A sessão é suspensa por cinco minutos para que a Comissão de Finanças e 
Orçamento emita o seu parecer sobre a proposição. Reaberta a sessão, o vereador 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER solicita a leitura do seu voto lançado nas Comissões de F inanças 
e Orçamento e de Assuntos da Região Metropolitana de Campinas, sendo o pedido 
atendido. Os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA, JOSÉ PEREIRA e VAGNER BARILON discursam. O projeto de lei é 
colocado em votação, sendo APROVADO por seis votos favoráveis e dois contrários (faixa 
06 ). Na sequência, os vereadores CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO (faixa 07) , ANTONIO 
ALVES TEIXEIRA (faixa 08) , CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER (faixa 09) , SEBASTIÃO GOMES DOS 
SANTOS (faixa 1 0) , JOSÉ PEREIRA (faixa 11) , VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA (faixa 12) , 
VAGNER BARILON (faixa 13)  e AVELINO XAVIER ALVES (faixa 14) utilizam a Tribuna Livre 
para Explicação Pessoal. O vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER solicita o uso da palavra 
com fulcro no arti go 132 do Regimento Interno, sendo o pedido indeferido. O presidente 
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declara encerrada a fase destinada à Ordem do Dia e convida os representantes do 
movimento para que entreguem a pauta de reivindicações aos vereadores. Após o intervalo 
regimental, a sess ão é reaberta e o presidente anuncia a PAUTA DE REQUERIMENTOS E 
MOÇÕES: REQUERIMENTO N. 221/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, 
que solicita informações do Prefeito Municipal sobre os médicos plantonistas do Hospital 
Municipal. É colocado em  discussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e VAGNER 
BARILON discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 15) . 
REQUERIMENTO N. 274/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita 
informações complementares do Prefeito Municipal, em atendimento à solicitação dos 
munícipes, sobre as creches do Jardim Marajoara e do Jardim Santa Rita II . É colocado em 
discussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO 
discursam. É colocado em votação, se ndo REPROVADO por seis votos contrários ( AVELINO 
XAVIER ALVES, CARLA FURINI DE LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ PEREIRA, 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA)  e dois favoráveis 
(ANTONIO ALVES TEIXEIRA e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER) (faixa 16) . REQUERIMENTO N. 
281/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita informações do 
Prefeito Municipal sobre a designação, em sua agenda semanal, de um dia específico para 
atender pessoalmente a população novaodessense . É colocad o em discussão, os 
vereadores JOSÉ PEREIRA, CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
discursam. É colocado em votação, sendo REPROVADO por seis votos contrários ( AVELINO 
XAVIER ALVES, CARLA FURINI DE LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ PEREIRA, 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA)  e dois favoráveis 
(ANTONIO ALVES TEIXEIRA e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER). A sessão é suspensa por cinco 
minutos. Reaberta a sessão, o presidente realiza a leitura do artigo 221 do Regimento 
Interno (fai xa 17) . REQUERIMENTO N. 284/2013 de autoria do vereador JOSÉ PEREIRA, que 
solicita informações do Prefeito Municipal sobre a realização de gestões junto à Secretaria 
de Agricultura e Abastecimento, objetivando a utilização da área do Instituto de Zootecnia  
situada na Rua 1º de Janeiro, como estacionamento público. É colocado em discussão, os 
vereadores JOSÉ PEREIRA e AVELINO XAVIER ALVES discursam. O vereador JOSÉ PEREIRA 
solicita a retirada da proposição. O pedido é submetido ao Plenário, sendo aprovada a 
retirada (faixa 18) . REQUERIMENTO N. 286/2013 de autoria do vereador AVELINO XAVIER 
ALVES, que solicita informações do Prefeito Municipal sobre a manutenção da sinalização de 
solo em todo o município (sinais de pare e faixas para travessia de pedestres). É colocado 
em discussão, os vereadores ANTONIO ALVES TEIXEIRA e SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 19) . 
REQUERIMENTO N. 289/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita 
infor mações do Prefeito Municipal sobre o envio de notificação ao proprietário do imóvel 
situado na Rua das Figueiras, n. 458, para que proceda à limpeza do local. É colocado em 
discussão, os vereadores JOSÉ PEREIRA e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER discursam. É colocado  
em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 20) . REQUERIMENTO N. 290/2013 de 
autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita informações do Chefe do 
Executivo sobre a acessibilidade das unidades habitacionais que menciona. É colocado em 
disc ussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, JOSÉ PEREIRA, VAGNER BARILON e 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 21) . REQUERIMENTO N. 294/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ 
SCHOODER, que solici ta do Prefeito Municipal, no exercício da atividade fiscalizatória, lista 
contendo nomes e telefones celulares de todos os Secretários e Diretores do Município. É 
colocado em discussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e SEBASTIÃO GOMES DOS 
SANTOS discu rsam. É colocado em votação, sendo REPROVADO por seis votos contrários 
(AVELINO XAVIER ALVES, CARLA FURINI DE LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ 
PEREIRA, SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA)  e dois 
favoráveis (ANTONIO ALVES TEI XEIRA e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER) (faixa 22) . 
REQUERIMENTO N. 295/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita 
informações do Poder Executivo sobre os motivos que ensejaram a revogação da licença -
prêmio. É colocado em discussão, os vereador es CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e ANTONIO 
ALVES TEIXEIRA discursam. A sessão é suspensa por cinco minutos para verificação acerca 
de existência de proposição anterior sobre a mesma matéria. Reaberta a sessão, os 
vereadores JOSÉ PEREIRA, CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, VAG NER BARILON e VLADIMIR 
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ANTONIO DA FONSECA discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 23) . REQUERIMENTO N. 296/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ 
SCHOODER, que solicita informações do Prefeito Municipal e do Departamento d e Estradas 
de Rodagem sobre as obras de recapeamento da Rodovia Astrônomo Jean Nicolini. É 
colocado em discussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, JOSÉ PEREIRA e ANTONIO 
ALVES TEIXEIRA discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade 
(faixa 24) . REQUERIMENTO N. 297/2013 de autoria do vereador VLADIMIR ANTONIO DA 
FONSECA, que solicita informações do Chefe do Poder Executivo sobre Desmembramento 
dos terrenos do Jardim das Palmeiras. É colocado em discussão, os vereadores VLADIMIR 
ANTONIO D A FONSECA, VAGNER BARILON, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, SEBASTIÃO 
GOMES DOS SANTOS e AVELINO XAVIER ALVES discursam. É colocado em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade (faixa 25) . REQUERIMENTO N. 299/2013 de autoria do vereador 
AVELINO XAVIER ALVES, qu e solicita informações do Prefeito Municipal, sobre a 
manutenção do campo de areia no bairro jardim Marajoara. Conforme especifica. É 
colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 26) . REQUERIMENTO N. 300/ 2013 de autoria da vereadora CARLA FURINI 
DE LUCENA, que solicita informações do Prefeito Municipal sobre a implantação de placas 
de denominação nas vias públicas. É colocado em discussão, não havendo. É colocado em 
votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 27) . REQUERIMENTO N. 302/2013 de 
autoria do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, que solicita informações do Prefeito 
Municipal, sobre a possibilidade de se editar Programa de Desligamento Voluntário - PDV. É 
colocado em discussão, o vereador ANTONIO AL VES TEIXEIRA discursa. É colocado em 
votação, sendo REPROVADO por seis votos contrários, um favorável e um ausente (faixa 
28) . REQUERIMENTO N. 303/2013 de autoria do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, que 
solicita informações do Prefeito Municipal sobre os r epasses federais recebidos nos 
primeiros meses de 2013. É colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, 
sendo REPROVADO por seis votos contrários ( AVELINO XAVIER ALVES, CARLA FURINI DE 
LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ PEREIRA, SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA) , um favorável (ANTONIO ALVES TEIXEIRA) e um 
ausente (CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER) (faixa 29) . REQUERIMENTO N. 306/2013 de autoria do 
vereador VAGNER BARILON, que solicita informações ao Poder Executivo, por mei o do 
departamento responsável, acerca da possibilidade de se realizar obras de melhoria na 
área ao lado do cemitério municipal, a fim de que a população possa utiliza -la como 
estacionamento. É colocado em discussão, o vereador VAGNER BARILON discursa. É 
co locado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 30) . REQUERIMENTO N. 
307/2013 de autoria do vereador VAGNER BARILON, que solicita informações ao Chefe do 
Poder Executivo acerca da possibilidade cobrir com raspa de asfalto a "Estrada do 
Laurindo". É colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade (faixa 31) . REQUERIMENTO N. 312/2013 de autoria do vereador 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita informações do Prefeito Municipal sobre a existência 
de estudo volta do à implantação de lombada na Rua Sebastião da Cruz Prata, em frente ao 
n. 13, no Residencial Triunfo. É colocado em discussão, não havendo. É colocado em 
votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 32) . REQUERIMENTO N. 313/2013 de 
autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita informações do Prefeito 
Municipal sobre a existência de projeto voltado à implantação de sistema de coleta e 
afastamento de esgoto na Rua João C. Pedrosa, no Residencial Klavin. É colocado em 
discussão, o vereador CLÁUDI O JOSÉ SCHOODER discursa. É colocado em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade (faixa 33) . REQUERIMENTO N. 315/2013 de autoria do vereador 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS, que solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 
existência de aulas de xadrez na rede municipal de Ensino e na Secretária Municipal de 
Esportes. É colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade (faixa 34) . REQUERIMENTO N. 323/2013 de autoria do vereador 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita com fulcro no dever de fiscalização conferido aos 
vereadores, cópia do processo licitatório que culminou na contratação de vigias para atuar 
no Hospital Municipal. É colocado em discussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e 
JOSÉ PEREIRA discursam. É colocad o em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 
35) . REQUERIMENTO N. 324/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que 
solicita informações do Prefeito Municipal sobre a possibilidade de  ampliar o número de 
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médicos plantonistas nos períodos d iurno e noturno no Hospital Municipal. É colocado em 
discussão, os vereadores CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e JOSÉ PEREIRA discursam. É colocado 
em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 36) . REQUERIMENTO N. 325/2013 de 
autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCH OODER, que solicita informações do Prefeito 
Municipal sobre o programa denominado "Práticas Integrativas Complementares", 
desenvolvido no Município em parceria com o Ministério da Saúde. É colocado em 
discussão, o vereador SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS solici ta vista da proposição. Por se 
tratar do segundo pedido, o mesmo é submetido ao Plenário, sendo aprovado por seis votos 
favoráveis e dois contrários (faixa 37) . REQUERIMENTO N. 327/2013 de autoria da vereadora 
CARLA FURINI DE LUCENA, que solicita informaçõ es do Prefeito Municipal sobre a existência 
de estudo voltado à ampliação do horário de funcionamento da Biblioteca Municipal. É 
colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 38) . REQUERIMENTO N. 333/2013 de autoria do vereador SEBASTIÃO 
GOMES DOS SANTOS, que solicita a limpeza de três bocas de lobo, situadas nas Ruas Jovita 
de Jesus Garcia e Vicente Lemma próximos dos nº. 80 e 73, no jardim Marajoara . É colocado 
em discussão, não havendo. É colocado em vot ação, sendo APROVADO por unanimidade 
(faixa 39) . REQUERIMENTO N. 335/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, 
que solicita do Chefe do Executivo relação dos cargos em comissão que estão ocupados . É 
colocado em discussão, o vereador CLÁUDIO JOSÉ S CHOODER discursa. É colocado em 
votação, sendo REPROVADO por seis votos contrários ( AVELINO XAVIER ALVES, CARLA 
FURINI DE LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ PEREIRA, SEBASTIÃO GOMES 
DOS SANTOS e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA)  e dois favoráveis (ANTON IO ALVES 
TEIXEIRA e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER) (faixa 40) . REQUERIMENTO N. 336/2013 de autoria 
do vereador VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA, que solicita informações do Chefe do Poder 
Executivo sobre a existência de estudos voltados a substituição dos brinquedos do s 
parquinhos infantis de nosso município conforme especifica . É colocado em discussão, não 
havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 41) . 
REQUERIMENTO N. 337/2013 de autoria da vereadora CARLA FURINI DE LUCENA, que 
solicita info rmações do Prefeito Municipal sobre a existência de estudos voltados à 
implantação de ciclovia e faixa de pedestres na Avenida Ampélio Gazzetta . É colocado em 
discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 
42) . REQUERIMENTO N. 338/2013 de autoria do vereador SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS, 
que solicita  informações do Prefeito Municipal sobre a existência de estudo voltado à 
implantação de uma lombada na Rua João Bassora, próximo do nº. 1.417, no Jardim Éden . É 
colocado em d iscussão, não havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 43) . REQUERIMENTO N. 339/2013 de autoria do vereador AVELINO 
XAVIER ALVES, que solicita  informações do Prefeito Municipal, sobre a possibilidade de 
construção, de uma praça  com academia da melhor idade no Jd. Santa Rosa, conforme 
especifica . É colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade (faixa 44) . REQUERIMENTO N. 340/2013 de autoria da 
vereadora CARLA FURINI DE LUCENA, que solic ita  informações do Prefeito Municipal sobre a 
existência de estudo voltado à implantação de lombadas eletrônicas em nosso município . É 
colocado em discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 45) . REQUERIMENTO N. 342 /2013 de autoria da vereadora CARLA FURINI 
DE LUCENA, que solicita informações do Prefeito Municipal sobre a possibilidade de 
implantação de Sistemas de Proteção de Descargas Atmosféricas nas escolas Prefeito 
Simão Welsh e Profª. Salime Abdo, pelas razões que especifica . É colocado em discussão, a 
vereadora CARLA FURINI DE LUCENA solicita a retirada da proposição. O pedido é 
submetido ao Plenário, sendo aprovado por unanimidade (faixa 46) . REQUERIMENTO N. 
345/2013 de autoria do vereador VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA, que solicita  informações 
do Chefe do Poder Executivo sobre a existência de estudos voltados a ampliação dos 
empréstimos do Banco do Povo Paulista para outros conjuntos habitacionais em nosso 
município . É colocado em discussão, os vereadores VLADIM IR ANTONIO DA FONSECA e JOSÉ 
PEREIRA discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 47) . 
REQUERIMENTO N. 346/2013 de autoria do vereador CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, que 
solicita  informações do Prefeito Municipal, sobre a reforma do Centro Esportivo Prefeito 
Ferruccio Humberto Gazzetta, localizado no Jardim Alvorada. É colocado em discussão, o 
vereador CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO solicita a retirada do requerimento. O pedido é 
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submetido ao Plenário, sendo aprovado ( faixa 48 ). REQUERIMENTO N. 348/2013 de autoria 
do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, que solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a aplicabilidade da Lei n. 2.623/2012, que dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação de 
adesivos do telefone do Disque Denúncia em veí culos integrantes do Sistema de Transporte 
Coletivo Urbano de Passageiros do Município e dá outras providências . É colocado em 
discussão, não havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 
49) . REQUERIMENTO N. 349/2013 de autoria do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, que 
solicita  informações do Prefeito Municipal sobre a existência de estudo voltado ao 
recapeamento da Rua Rio Branco . É colocado em discussão, não havendo. É colocado em 
votação, sendo REPROVADO por seis votos contrários e  dois favoráveis (faixa 50) . 
REQUERIMENTO N. 350/2013 de autoria do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, que solicita  
informações do Prefeito Municipal sobre a implantação de placas com a denominação das 
vias no Jardim Novos Horizontes, pelas razões que especi fica . É colocado em discussão, não 
havendo. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 51) . 
REQUERIMENTO N. 351/2013 de autoria do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, que solicita  
informações do Prefeito Municipal sobre a dívida das empresas  no que tange o IPTU . É 
colocado em discussão, o vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA discursa. É colocado em 
votação, sendo REPROVADO por seis votos contrários ( AVELINO XAVIER ALVES, CARLA 
FURINI DE LUCENA, CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ PEREIRA, SEBASTIÃO GOMES 
DOS SANTOS e VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA)  e dois favoráveis (ANTONIO ALVES 
TEIXEIRA e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER) (faixa 52) . REQUERIMENTO N. 352/2013 de autoria 
do vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, que solicita  informações do Chefe do Executivo 
sobre os b airros que não possuem acesso à rede de esgoto . É colocado em discussão, o 
vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER discursa. É colocado em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade (faixa 53) . REQUERIMENTO N. 353/2013 de autoria do vereador CLÁUDIO JOSÉ 
SCHOODER, que  solicita  informações do Chefe do Executivo sobre as empresas que 
possuem débito com a Prefeitura Municipal e com a CODEN . É colocado em discussão, o 
vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER discursa. É colocado em votação, sendo REPROVADO 
por seis votos contrários (AVELINO XAVIER ALVES, CARLA FURINI DE LUCENA, CELSO 
GOMES DOS REIS APRÍGIO, JOSÉ PEREIRA, SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS e VLADIMIR 
ANTONIO DA FONSECA)  e dois favoráveis (ANTONIO ALVES TEIXEIRA e CLÁUDIO JOSÉ 
SCHOODER) (faixa 54) . Tendo em vista o decurso do tempo destinado ao Expediente, 
ficaram prejudicados a discussão e votação do remanescente da pauta, bem como o uso da 
Tribuna Livre pelos vereadores inscritos.  Após, o presidente informa que a próxima sessão 
ordinária será realizada no dia 10 de julho de 2 013. Nada mais havendo a tratar, declara 
encerrada a sessão (faixa 55) . Para constar, lavrou -se a presente ata.  
 
 
 

------------------------------------  / ------------------------------------  /------------------------------------  
1ª Secretária    Presidente    2º Secretário  
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REQUERIMENTO N. 254/2013  

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 

sobre a possibilidade de implantação de fraldários nas 

Unidades Básicas de Saúde.  

 

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando informaçõe s sobre a existência de estudo voltado à 

implantação de fraldários nas Unidades Básicas de Saúde.  

A medida se faz necessária, pois recentemente uma mãe precisou utilizar a sala 

do médico para realizar a troca da fralda do seu bebê em uma UBS.  

Nova Odessa , 2 de maio de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

 

********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 355/2013  
 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 

sobre a possibilidade de implantação de uma 

lombada na Rua Vi rgílio Bodini, na altura do n. 425, 

no Residencial Triunfo.  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofí cio ao 

Prefeito Municipal, postulando informações sobre a possibilidade de implantação de uma 

lombada na Rua Virgílio Bodini, na altura do n. 425, no Residencial Triunfo, para tornar o 

trânsito mais seguro no local.  

 

Nova Odessa, 2 de maio de 2013.  

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 356/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a possibilidade de implantação de um canil junto à 
Guarda Municipal.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Tomamos conhecimento de que a Guarda Munic ipal de Santa  Bárbara d'Oeste 

implantou recentemente um canil  para ampliar as ações de segurança ostensiva da 
corporação, principalmente para combater o tráfico de drogas, crime que registrou 
crescimento neste ano. Três cães doados à Guarda Municipal estão sendo adestrados e 
devem começar a atuar nas ruas nos próxim os meses.  

Inicialmente, o canil contar§ com dois c«es da raa pastor belga òmalinoisó e um 
da raa pastor alem«o òcapa pretaó. No ¼ltimo dia 26 de abril, os agentes participaram de 
um treinamento com adestradores dos dois canis que doaram os animais à corp oração na 
sede da Secretaria de Segurança e Trânsito.  

Tendo em vista a relevância desse projeto, acreditamos que medida semelhante 
poderia ser adotada por este Município.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Ple nário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando se digne manifestar sobre a possibilidade de adoção de medida semelhante à 
acima mencionada.  

Nova Odessa, 30 de abril de 2013.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
************************* *******************************************  

 
REQUERIMENTO N. 357/2013  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a implantação de câmeras de monitoramento em centros 
comerciais de nossa cidade.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em c onversa com munícipes e comerciantes de nossa cidade, o Vereador subscritor 
é constantemente questionado sobre questões de segurança.  

Nos últimos meses, os ataques de marginais, principalmente em estabelecimentos 
comerciais tem se intensificando, tanto em nossa cidade, quanto em outras cidades. Em um 
momento s«o explos»es em caixas eletr¹nicos, em outro momento as chamadas ôõgangues 
da marcha ¨ r®õõ, enfim, se utilizam das formas mais criativas poss²veis para praticarem 
seus delitos.  

Algo que pode amenizar as ações deste tipo de marginal é a utilização de câmeras 
de monitoramento ligadas diretamente a centrais policiais, o que facilita a ação de forma 
mais rápida nas ocorrências. As imagens oriundas do referido monitoramento, podem 
também ajudar na resolução  de crimes e servirem como prova em processos judiciais.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 
o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a implantação d e câmeras de monitoramento nas áreas de 
concentrações comerciais de nossa cidade.  

Nova Odessa, 06 de maio de 2013.  
 

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

http://g1.globo.com/sp/piracicaba-regiao/noticia/2013/04/guarda-de-santa-barbara-instala-canil-para-ampliar-acoes-e-combater-trafico.html
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REQUERIMENTO N. 360/2013  

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

estudos voltados a implanta «o ôõZona Azulõõ em nosso 

município.  

  

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em visita as cidades de nossa região, podemos ver a existência do sistema de 

cobrana de estacionamento em vias publicas conhecido como ôõZona Azulõõ. Este projeto 

tem como f inalidade, melhorar demarcações em vias publicas, regulamentar locais de 

estacionamento, aumentar a segurança no trânsito e os fundos obtidos com a arrecadação 

serão revertidos em melhorias para nosso município.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres par es, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

postulando informações sobre estudos voltados a implantação de sistema de cobrança para 

estacionamento em vias p¼bicas ôõZona Azulõõ em nosso município.  

Nova Odessa, 06 de maio de 2013.  

 

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 363/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, 
sobre a existência de estudos voltado s a 
implantação de um Campo de Areia no Jardim 
Campos Verdes.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O bairro Jardim Campos Verdes é relativamente novo em nossa cidade e por 

este motivo não existem meio de entretenimento para as famílias que residem 
nes te local. Em conversa com alguns moradores, nos foi solicitado a busca de 
informações sobre ações do poder público neste sentido no referido bairro.  

Um campo de areia no referido bairro poderá contar com modalidades como, 
futebol, vôlei entre outras e além  de atender a população deste bairro, ainda 
poderá ser utilizado por moradores do São Manoel, Santa Rita II, Jequitibás entre 
outros.  

Entendo que uma área como esta, poderá atender diversas faixas etárias e 
trazer um momento de lazer e entretenimento para os munícipes daquela região.  

Em face do exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se 
reveste o assunto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 
o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Execu tivo, 
postulando informações sobre a existência de estudos voltados a implantação do 
referido Campo de Areia . 

Nova Odessa, 07 de maio de 2013.  
 

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  
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REQUERIMENTO N. 365/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal, sobr e 

a possibilidade de implantação de uma faixa de pedestre 

na Rua Luis Delbem, na altura do nº 152, em frente ao 

Colégio Objetivo, na Vila Azenha.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

O Colégio Objetivo recebe na parte da manhã e no horário das 17hs à s 18hs uma 

movimentação intensa de pedestres que se dirigem à unidade para buscar os filhos que 

saem das aulas para retornar as suas residências. Além dos pedestres tem um número 

excessivo de carros estacionados nos arredores daquele local, sendo assim con sideramos 

de suma importância à colocação de uma faixa de pedestres para facilitar o acesso à 

referida escola.  

Em face do exposto, e atendendo ao clamor da população, REQUEIRO aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o enc aminhamento de 

ofício ao Chefe do Executivo, postulando informações sobre a possibilidade da implantação 

da faixa de pedestre na referida rua.  

Nova Odessa, 06 de Maio de 2013.  

 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 

 ************************************************* *******************  

 

REQUERIMENTO N. 366 /2013  
 

 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

a sinalização do cruzamento das ruas Francisco Carreon 

com a Luis Delbem, na Vila Azenha.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

No cruzamento d as ruas Francisco Carreon com a Luis Delbem, na Vila Azenha, não 

há sinalização ocasionado com isso um embaraço no trânsito no horário das 17hs as 18hs, 

momento este que as crianças saem do Colégio Objetivo  para retornar as suas residências. 

Além dos pede stres que circulam no local, tem um número excessivo de carros 

estacionados nos arredores da escola. Sendo assim consideramos de suma importância 

uma sinalização de sentido das ruas e demarcação das guias para estacionamento dos 

veículos.  

Em face do expost o, e atendendo ao clamor da população, REQUEIRO aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Chefe do Executivo, postulando informações sobre a sinalização das referidas ruas.  

Nova Odessa, 06 de M aio de 2013.  

 

 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 367/2013   
 

Assunto:  Solicita informações do Chefe do Executivo, 

sobre a reforma do Centro Comunitário do Jardim Bela 

Vista, na Rua Caetano Benincasa.     

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação das famílias que frequentam o Centro Comunitário 

situado na Rua Caetano Benincasa, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, 

postula ndo informações sobre a possibilidade de reforma do referido local, pois o mesmo se 

encontra com mato alto, madeira jogada e plantas misturadas com o mato.  

Requeiro, ainda, informações sobre a possibilidade de construção de um campo de 

malha e bocha para o s munícipes se divertirem.  

Nova Odessa, 3 de maio de 2013.  

 

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 368/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a possibilid ade de implantação de duas lombadas na Rua 

Vilhelms Rosenbergs, no Residencial Jequitibás.    

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos moradores dos bairros Jardim Monte das Oliveiras, 

Santa Rita II e Jequitibás, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 

informações sobre a possibilidade de implantação de duas lombadas na Rua Vilhelms 

Rosenbergs, no Jardim Jequitibás, bem como a demarcação do solo.  

Nesta rua há muito movimento de veículos e de pedestres. Ademais, ela faz a ligação 

entre os bairros Santa Rita II, Jequitibás e Monte das Oliveiras, sendo certo que já 

aconteceram vários acidentes no local.  

As medidas se fazem necessárias para disciplinar o trânsito de veículos no local e 

coibir a ocorrência de acidentes.  

Nova Odessa, 23 de abril de 2013.  

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 369/2013  

 

 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a existênc ia de estudo voltado à implantação de campo 

de malha e bocha no Jardim Altos do Klavin.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos moradores do bairro Altos do Klavin, REQUEIRO 

aos nobres pares, na forma regimental, após ouv ido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre a existência 

de estudo voltado à implantação de campo de malha e bocha no Jardim Altos do Klavin, 

para conferir novas opções de lazer à população ali  residente.  

Nova Odessa, 6 de maio de 2013.  

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 ********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 370/2013  

 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a existência de estudo volta do à implantação de campo 

de malha e bocha no Jardim São Manoel.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos moradores do Jardim São Manoel, REQUEIRO aos 

nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre a existência 

de estudo voltado à implantação de campo de malha e bocha no referido bairro, para 

conferir novas opções de lazer à população ali residente.  

Nova Odessa, 6 de maio  de 2013.  

 

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 372/2013  
 
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a existência de intérpretes de Libras na rede municipal de 
saúde para atendimento aos pacientes surdos.   

 
Senhor Presidente,  
Senho res Vereadores:  
 
 

Praticamente um quarto da população brasileira tem pelo menos um tipo de 
deficiência visual, auditiva, motora ou intelectual, em um total de 45 milhões de pessoas. O 
número equivale a 24% dos 190 milhões de habitantes do País. A constataç ão faz parte do 
Censo 2010 e foi divulgada pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE).  

A deficiência visual foi a mais citada: 18,8% dos brasileiros têm dificuldade para 
enxergar ou são cegos em absoluto. Os deficientes auditivos correspon dem a 5%, enquanto 
os motores são 7% e mentais, 1,4%.  

Nesse sentido, toda a sociedade e, especialmente os poderes legalmente 
constituídos, devem mobilizar -se para garantir a inclusão social das pessoas com 
deficiência, a fim de torná -las participantes da v ida social, econômica e política do país.  

No tocante aos deficientes auditivos, um grande avanço nesse sentido foi adotado 
em 2002, através da Lei n. 10.436, que reconheceu a Língua Brasileira de Sinais - Libras e 
outros recursos de expressão a ela associ ados  como meio legal de comunicação e 
expressão.  

Referida norma foi regulamentada pelo Decreto n. 5.626, de 22 de dezembro de 
2005.  

O art. 26 do referido decreto estabelece que os órgãos da administração pública 
federal, direta e indireta devem garantir às  pessoas surdas o tratamento diferenciado, por 
meio do uso e difusão de Libras e da tradução e interpretação de Libras  - Língua 
Portuguesa, realizados por servidores e empregados capacitados para essa função.     

O § 1º do mesmo artigo aduz, por seu turno, que as instituições de que trata o 
caput devem dispor de, pelo menos, cinco por cento de servidores , funcionários e 
empregados capacitados para o uso e interpretação da Libras . 

Já o § 2º fixa que o Poder Público, os órgãos da administração pública estadual , 
municipal  e do Distrito Federal, e as empresas privadas que detêm concessão ou permissão 
de serviços públicos buscarão implementar as medidas referidas neste artigo como meio de 
assegurar às pessoas surdas ou com deficiência auditiva o tratamento diferen ciado, 
previsto no caput .  

Em face do exposto REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre o assunto, especialmente no tocante aos seguin tes aspectos 
que envolvem a questão:  

a)  A rede municipal de saúde possui intérpretes de Libras em seus quadros?  
b)  Na afirmativa, quantos intérpretes existem?  
c)  Na negativa, há possibilidade de disponibilizar um servidor do hospital, 

devidamente capacitado, para humanizar o serviço prestado à população?  
d)  O Município implementou, nos termos do § 2º do art. 26 do Decreto n. 

5.296/2004 medidas voltadas a assegurar às pessoas surd as ou com deficiência auditiva 
tratamento diferenciado na rede municipal de saúde?  

e)  Na afirmativa, quais medidas foram adotadas?  
f)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 02 de abril de 2013.  

 
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 373/ 2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a existência de estudo voltado à implantação de área de 

lazer no local atualmente utilizado pelos caminhões da 

construtora que realiza as obras da Rodovia Arnaldo Júlio 

Mauerberg.  

Senhor Pre sidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Os bairros Santa Luiza e Nossa Senhora de Fátima não possuem um local adequado 

para o lazer das crianças. Os moradores alegam que a única alternativa é levar seus filhos 

para brincar no campo de areia ao lado do Ginásio do Ja rdim Santa Luiza, sendo que nem 

sempre ele pode ser usado devido à prática de esportes no local.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

post ulando informações sobre a existência de estudo voltado à implantação de área de 

lazer no local atualmente utilizado pelos caminhões da construtora que realiza as obras da 

Rodovia Arnaldo Júlio Mauerberg.   

Nova Odessa, 7 de maio de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

 ********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 374/2013  

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 

existência de estudo voltado à implantação de guard rail  na 

Rua Francisco Leite de Camargo, no Jardim Santa Luiza, 

pelas razões que especifica.  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando informações sobre a existência de estudo voltado à 

implantação de guard rail  na Rua Francisco Leite de Camargo, no Jardim Santa Luiza.  

A medida é necessária, pois segundo os moradores há muitos anos o local é usado 

como rota de fuga para criminosos que cometem delitos no bairro e para motoristas que 

utilizam indevidamente a passagem, oferecendo perigo para os motoristas que trafegam 

pela Rodovia Arnaldo Júlio Mauerberg.   

Nova Odessa, 7 de maio de 2013.  

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 375/2013  
 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a existência de estudo voltado à implantação de 

alambrado no Ginásio de Esportes do Jardim Santa Luiza, 

situado na Rua Batista Boldrini, pelas razões que 

especifica.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando informações sobre a exist ência de estudo voltado à 

implantação de alambrado no Ginásio de Esportes do Jardim Santa Luiza, situado na Rua 

Batista Boldrini.  

A medida se faz necessária, uma vez que o local tem se tornado perigoso pela 

constante presença de usuários de drogas na parte  de trás do ginásio, na divisa com a 

creche.  

Nova Odessa, 7 de maio de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

 ********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 376/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a existência de estudo voltado à implantação de faixa 

para travessia de pedestres na Rua Sílvio de Paula, na 

altura do n. 700, no Jardim Nossa Senhora de Fátima, 

pelas razões que especifica.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Tendo em vista o aumen to do número de pedestres em razão da inauguração da 

nova sede do Supermercado Davita, e considerando que o local é utilizado pelos alunos da 

E. E. Silvânia Aparecida Santos que residem no Jardim São Jorge, REQUEIRO, aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre a existência de estudo voltado à 

implantação de faixa para travessia de pedestres na Rua Sílvio de Paula, na altura do n. 

700, no Jardim Noss a Senhora de Fátima.  

 

Nova Odessa, 7 de maio de 2013.  

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 377/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a publicação dos atos oficiais.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Para acompanhamen to deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal, postulando informações sobre os valores gastos nos meses de janeiro à abril de 
2013, com a publicaç ão dos atos oficiais no Jornal de Nova Odessa (favor discriminar os 
gastos mensalmente).  

Nova Odessa, 7 de maio de 2013.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
 ********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 378/2013  
 

Assunto : Solic ita informações do Prefeito Municipal sobre 
a locação de caminhões para realizar a coleta de lixo 
domiciliar.  

 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em atendimento ao requerimento n. 23/2013 de autoria do ilustre vereador 
Sebastião Gomes dos Santos, o P refeito Municipal informou que a Administração havia 
iniciado processo licitatório para a locação temporária de três (3) caminhões, para que os 
cinco (5) motoristas e dezessete (17) coletores pudessem desempenhar a atividade. 
Todavia, em consulta ao site  da Prefeitura Municipal não conseguimos localizar nenhuma 
informação sobre o assunto.   

Em face do exposto, para conhecimento e acompanhamento deste Legislativo, 
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminh amento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre o assunto, 
especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Foi deflagrado processo licitatório voltado à locação de caminhões conforme 
acima exposto? Na afirmat iva, informar o número do processo e o estágio em que o mesmo 
se encontra. Na negativa, apresentar as devidas justificativas.  

b)  Enviar cópia do contrato e informações sobe os valores gastos até a presente 
data com a referida locação.  

Nova Odessa, 7 de ma io de 2013.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 380/2013  

 

Assunto: Solicita informações do  Prefeito Municipal sobre a 

existência de veículos adaptados na rede municipal de 

Saúde para o transporte de cadeirantes.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vere adores:  

 

Consoante informação transmitida por munícipes, na semana do dia 6 de maio, 

dois pacientes cadeirantes foram transportados para hospitais da região em um veículo não 

adaptado. Eles alegam que o transporte foi realizado com as cadeiras (juntamente com os 

pacientes) soltas dentro da ambulância.  

Em face do exposto, para conhecimento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, postulando inform ações sobre a existência de veículos 

adaptados na rede municipal de Saúde para o transporte de cadeirantes, especialmente no 

tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  A rede municipal de Saúde dispõe de veículo adaptado para transporte de 

cadeirantes? Na afirmativa, quantos veículos existem? Favor especificar a marca, o modelo 

e o ano de fabricação de cada veículo.  

b)  Na negativa, existe previsão para a aquisição de veículo adaptado?  

c)  Outras informações consideradas relevantes.   

Nova Odes sa, 8 de maio de 2013.  

 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 

 ********************************************************************  

 

 

REQUERIMENTO N. 381/2013  

 

Assunto: Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 

os reparos no elevador do Paço Municipal.  

 

Senhor P residente,  

Senhores Vereadores:  

 

Tendo em vista as informações de que o elevador da Prefeitura Municipal estaria 

quebrado, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal , postulando informações sobre 

o assunto, especialmente no tocante ao prazo previsto para os reparos necessários do 

referido equipamento, bem como sobre o valor do conserto.  

Nova Odessa, 9 de maio de 2013.  

 

 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 384/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

as medidas que serão adotadas com relação à quadra da 

EMEFEI Vereador Osvaldo Luiz da Silva, pelas razões que 

especifica.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

A atual situação de abandono em  que se encontra a quadra da EMEFEI Vereador 
Osvaldo Luiz da Silva tem causado preocupação aos moradores e aos fiéis que frequentam 
a igreja situada em frente ao local.  

A quadra apresenta três problemas distintos que facilitam a entrada e a 
permanência de pessoas não vinculadas à unidade escolar que utilizam o local para a 
prática de atos impróprios, como uso de entorpecentes e encontros amorosos. O portão de 
acesso ao local e os alambrados estão danificados, a iluminação da quadra está 
comprometida e os mu ros existentes atrás das traves servem de cobertura e esconderijo 
para os meliantes.  

Assim, a população postula a adoção de medidas urgentes para conter o uso 
inadequado do local.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 
ou vido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre as medidas que serão adotadas com relação à quadra da 
EMEFEI Vereador Osvaldo Luiz da Silva, especialmente no tocante à reparação do portão e 
dos al ambrados e a substituição da iluminação.  

Nova Odessa, 8 de maio de 2013.  
 

AVELINO XAVIER ALVES 

 ********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 385/2013  

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 

sobre a imp lantação de passeio público na Rua 

Pedro Parras de Camargo (conclusão de calçada no 

trecho que especifica).  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o  Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando informações sobre a implantação de passeio público na Rua 

Pedro Parras de Camargo, no Jardim Maria Helena.  

A calçada utilizada pelos alunos da EMEFEI Professora Teresinha Antonia 

Malaguetta Merenda está incompleta, circunstância que tem obrigado as crianças e seus 

pais a andarem no leito carroçável da via, dividindo o espaço com os veículos.  

Nova Odessa, 7 de maio de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 386/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

a existência de estudo para implantação de câmeras de 

monitoramento na área central e nas ruas principais dos 

bairros.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Esta  Casa Legislativa sempre buscou  caminhos para combater a violência e a 

criminalidade que ameaçam a nossa comunidade. Uma das alternativas apresentadas para  

conter esses males, se refere à  implantação de câmeras de monitoramento em pontos 

estratégicos da cidade.  

A medida já foi adotada co m grande sucesso por diversos municípios.  

Recentemente , a população vem sendo aterrorizada por criminosos conhecidos 

como ògangue da marcha r®ó.  

Na madrugada do dia 5 de maio, três lojas tiveram as portas danificadas . Suspeita -

se que os ataques tenham si do perpetrados  pela referida gangue. No dia 1º de maio, crime 

semelhante  foi  cometido contra a loja Magazine Luiza. Com estas três ocorrências, nossa 

cidade  registr ou  seis casos , em menos de quinze dias.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre a existência de estudo 

implantação de câmeras de monitoramento na área central e na s ruas principais dos 

bairros.  

Nova Odessa, 07 de maio de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

 ********************************************************************  

REQUERIMENTO N. 388/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Chefe do 
Executivo e da EMTU sobre a par alisação de 
operação da linha 646 ð Americana (Terminal 
Metropolitano)/Sumaré (Rodoviária), via Nova 
Odessa.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
 

Tendo em vista o informativo anexo distribuído à população, contendo informações 
sobre a paralisação de operação da linha 646 ð Americana (Terminal Metropolitano)/Sumaré 
(Rodoviária), via Nova Odessa no dia 12 de maio, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal e ao di retor presidente da EMTU, postulando informações sobre o assunto, 
especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Quais os motivos que levaram a paralisação da linha 646?  
b)  Ela será reativada?  
c)  Quais as medidas que a Prefeitur a Municipal pode adotar com relação ao assunto?  
d)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 9 de maio de 2013.  

 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 391/2013  

 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a possibilidade mo dificar a forma de fechamento na 

quadra do Jd. Marajoara, conforme especifica.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Estive avaliando as dependências da quadra poliesportiva do Jd. Marajoara, e 

constatei junto a alguns moradores do bairro, que na par te interna da quadra ao fundo de 

cada trave, existe uma mureta de 1,5 mts de altura, que dificulta a visão externa, 

promovendo a facilitação para que pessoas possam estar se escondendo, ou estando 

exercendo alguma atividade ilícita nesse local. A ideia ser ia de retirar a mureta e deixando 

somente o alambrado como anteparo, para que as bolas durante os jogos, não sejam 

arremessadas para o lado de fora. Com essa medida com certeza vai gerar mais segurança 

aos usuários e moradores daquela área.  

Em face do expo sto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se 

digne manifestar sobre a possibilidade da mudança desse projeto, para que se possa dar 

mais segurança naquele local.  

 

Nova Odessa, 14 de maio de 2013.  

 

AVELINO XAVIER ALVES  
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REQUERIMENTO N. 395/2013  

 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a existência de estudo voltados a implantação de uma 
ACADEMIA AO AR LIVRE no bairro Jardim Bel a Vista.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O bairro supramencionado ainda não conta com áreas de lazer e entretenimento 
para atender aos moradores desta região.  

Trata -se de um bairro muito populoso e em conversa com os moradores podemos 
verificar o  anseio em contar com uma área deste tipo naquela região.  

Um local sugerido para implantação da referida academia é na esquina com as 
ruas André Carlos Leekning com a Rua João Bassora.  

O referido local, precisa ainda ser revitalizado, ter alongamento de su as calçadas e 
melhorar a acessibilidade.  

Entendo que uma área como esta, poderá atender diversas faixas etárias e trazer 
um momento de lazer e entretenimento para os munícipes daquela região.  

Em face do exposto, tendo em vista o elevado interesse público d e que se reveste 
o assunto REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando informações 
sobre a existência de estudos  voltados à implantação de Academia  ao Ar Livre no local 
supramencionado.  

Nova Odessa, 15 de maio de 2013.  
VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

 
********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 396/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a implantação de ACADEMIA DA MELHOR IDADE no bairro 
Residencial Mathilde Berzin.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O referido bairro é formado por uma grande população na faixa etária chamada de 

ôõmelhor idadeõõ, com isso demanda uma aten«o especial voltada para estas pessoas.  
Sabemos os benefícios que uma academia deste tipo traz a pessoas nesta faixa 

etária, pois são aparelhos próprios para exercitar -se sem necessidade de auxilio de 
terceiros, preservando a integridade física dos usuários.  

Um loc al indicado para colocação da referida academia, seria na área em frente ao 
Parque Ecológico, pois a instalação de tais aparelhos não demandam muito espaço físico, é 
uma área privilegiada pela extensa área arborizada do parque e poderá ser utilizada a 
qu alquer hora do dia ou da noite.  

Em face do exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se reveste 
o assunto REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Execu tivo, postulando informações 
sobre a existência de estudos voltados a instalação de uma ACADEMIA DA MELHOR IDADE 
nos moldes supramencionados.  

 
Nova Odessa, 15 de maio de 2013.  

 
VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  
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REQUERIMENTO N. 397/2013  

 
 
Assunto : Solicita infor mações do Prefeito Municipal sobre 
a inclusão de Nova Odessa no Roteiro dos Botecos.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

 
Os sabores da gastronomia dos bares e botecos, os petiscos, o chopp e a cerveja 

bem gelados, tudo isso em ambientes bem descontr aídos, cheios de histórias e 
curiosidades, dos botecos mais rústicos aos mais sofisticados, tudo isso junto oferece a 
população mais uma opção de lazer.  

Sabemos que na nossa cidade esta opção de lazer ainda é pouco difundida e 
valorizada, mas precisamos co meçar a incluir a cidade no Roteiro dos Botecos para que 
desta forma possamos atrair mais turistas e consequentemente levar o nome de Nova 
Odessa às cidades vizinhas. Veja que Americana começou com este projeto e hoje é uma 
referência na nossa região.  

Além de difundir os nossos comerciantes, a vinda de mais turistas injeta mais 
recursos para estes comerciantes e pode facilitar que os mesmos invistam nas melhorias 
dos estabelecimentos.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a maté ria, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 
existência de projeto para a inclusão de Nova Odessa no Roteiro dos Botecos.  

Nova Odessa, 14 de Maio de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
  

********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 398/2013  
 

 
Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a implantação de bueiros e galerias pluviais na Rua das 
Margaridas, acesso ao bairro Pinheiro.   

   
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Alguns moradores deste bairro nos procuraram para informar que este acesso 

recebe um grande fluxo nos finais de semana, os quais visitam as chácaras de veraneio. 
Considerando que é o principal acesso do bairro, a referida rua necessita da implantação de 
bueiros para escoamento das águas da chuva, pois mesmo que as máquinas passem 
periodicamente tapando os buracos, quando a chuva vem em excesso, abrem -se v alas 
dificultando o acesso dos moradores.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando se digne prestar informações sobre a possibilidad e de implantação de bueiros 
na referida rua bem como o prazo previsto para a sua implantação.  

Nova Odessa, 15 de Maio de 2013.  
   

 
CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 399/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a existênci a de estudo voltado ¨ utiliza«o de òasfalto 
ecol·gicoó nas vias p¼blicas de Nova Odessa. 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O asfalto -borracha ou asfalto -ecológico pode até parecer uma novidade em 

pavimentação, mas não é. Usado nos Estados Unidos há  mais de 40 anos, ele só começou a 

ser visto no Brasil por volta do ano 2000, depois que a patente que protegia a tecnologia 

venceu. Foi o start para que a adição do pó extraído de pneus usados ao ligante asfáltico se 

tornasse praticável. Os números são in certos, mas pesquisadores chegam a dizer que há 

atualmente mais de 8 mil km de estradas pavimentadas com asfalto -borracha no Brasil. O 

número é pequeno diante de uma malha asfáltica de 170 mil km, mas a popularização é 

crescente entre as grandes concession árias de rodovias: 22% das estradas administradas 

pelo Grupo EcoRodovias já possuem pavimentação com asfalto -borracha (o equivalente a 

1,5 mil km) e o grupo CCR, outro gigante do setor, possui pavimentação do tipo em 15% de 

suas rodovias.  

O material é cara cterizado por mistura descontínua com ligante asfáltico modificado 

por borracha triturada de pneus e compactado a quente. Segundo especialistas, quanto 

maior o teor de borracha aplicado - 5% pelo método industrial ou até 20% pelo sistema "in 

situ field ble nd" ( veja case do departamento de Estradas e Rodagem do Rio de Janeiro ) - 

mais eficiente o pavimento, especialmente no quesito durabilidade.  

"Em geral, o pavimento de asfalto -borracha é cerca de 40% mais resistente do que o 

asfalto convencional", explica Paulo Rosa, engenheiro -assessor de projetos especiais da 

Ecovias, empresa do grupo EcoRodovias. Além da resistência e diminuição de custos de 

manutenção, a adição da borracha traz outras vantagens. "O asfalto -borracha tem maior 

aderência, o que ajuda a evi tar derrapagens e reduz o spray causado pelos pneus em dias 

de chuva", acrescenta o engenheiro. Além disso, pode ser utilizado em qualquer rodovia 

com as mesmas condições da aplicação do asfalto convencional (fonte: portal infra 

estrutura urbana).  

Vantagen s ambientais  

Criado em 1960 pelo norte -americano Charles MacDonald, o asfalto -borracha cobre 

hoje aproximadamente 70% da malha rodoviária do Arizona. Também está presente nos 

Estados da Califórnia, Flórida e Texas. Fora dos Estados Unidos, a tecnologia pod e ser vista 

na África do Sul e em Portugal, além do Brasil.  

 O uso de pneus descartados (que no Brasil chegam a 30 milhões por ano) na 

produção de asfalto leva a uma economia de:  

- Petróleo (R$ 14 milhões/1.000 km em asfaltos);  

- Pedras (R$ 26 milhões/1.00 0 km);  

- Energia (R$ 10 milhões/1.000 km em transporte);  

- Tempo de viagens (25 milhões veículos/ano);  

- Aterros sanitários (R$ 8 milhões/1.000 km) (fonte: Consórcio Univias).  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria, 

REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 

existência de projeto voltado a utilização de asfalto ecológico no Município de Nova O dessa.  

Nova Odessa, 14 de Maio de 2013.  

 

CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO 

REQUERIMENTO N. 401/2013  
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Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a existência e estudos voltados à aquisição de Base Móvel 
(Veículo tipo Van adaptada para apoio em seg urança), 
para serem utilizadas pela Guarda Municipal de nosso 
município.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Em conversa com munícipes e comerciantes de nossa cidade, o Vereador subscritor é 

constantemente questionado sobre questões de segurança.  
Em cidades visinhas, são feitos patrulhamentos com auxílio de Bases Móveis, que 

fazem monitoramento e reforço para viaturas menores.  
As referidas Bases, poderão se deslocar até regiões mais afastadas para ampliar as 

ações da Guarda Municipal nestas áreas, pod endo atuar de forma mais efetiva junto a 
população.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a existência de estu dos voltados a aquisição de Base Móvel (Veículo tipo 
Van adaptada para apoio em segurança),  para a Guarda Municipal de nosso município.  

Nova Odessa, 16 de maio de 2013.  
 

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

********************************************************* ***********  

 
REQUERIMENTO N. 402/2013  

 
Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a existência e estudos voltados à aquisição de máquina 
acabadora para asfalto.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em visita a canteiros de obras de recup eração de malha asfaltica em nosso 
município, o vereador subscritor detectou a necessidade de uma máquina acabadora de 
asfalto, este equipamento facilita sobremaneira os trabalhos dos operários e agiliza o 
processo de recuperação da malha asfáltica.  

Existe m diversos modelos no mercado, o ideal é que o departamento responsável 
pesquise qual é o mais adequado para nosso município.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofíci o ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre a existência de estudos voltados a aquisição de Máquina 
Acabadora de Asfalto para nosso município.  

Nova Odessa, 17 de maio de 2013.  
VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  
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REQUERIMENTO N. 403/2013  
 

Assunto : So licita informações do Prefeito Municipal sobre 
a possibilidade de acionar com urgência, a VIVO Telefonia, 
para fazer o cabeamento no residencial Terra Nova, 
conforme especifica.  

  
Senhor Presidente;  
Senhores Vereadores:  

 
A empreiteira responsável pelo resi dencial Terra Nova, esta prestes a 

finalizar suas obras de construção, e assim dando inicio a entrega das casas. Fazendo um 
reconhecimento de área, pude perceber que ainda não há o CABEAMENTO, para que se 
possa estar distribuindo as linhas de cada residênc ia. Este procedimento tem que ser 
efetuado com urgência, para que, quando os moradores estiverem lá, seja prontamente 
instalados e transferidos os seus respectivos números, evitando qualquer tipo de transtorno 
aos novos moradores.   

Diante da relevância de sta materia, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal, postulando se digne manifestar sobre a possibilidade de contato urgente com a 
VIVO Telefonia para a implanta ção de serviço de cabeamento, para que não haja transtorno 
aos futuros moradores . 

Nova Odessa, 17 de maio de 2013.  
 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 404 /2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a possibilidade de imp lantar no município em locais 
específicos, Redutor de velocidade multifuncionais , para 
fins de Acessibilidade Urbana , conforme especifica.  

 
Senhor Presidente;  
Senhores Vereadores:  
 

Pesquisando sobre a mat®ria òAcessibilidade Urbanaó, encontrei um formato de 
redutor de velocidade, bem dinâmico e Multifuncional, que se destaca no formato (3 em 1).  
É um redutor de velocidade, uma passarela para pedestres e cadeirantes e nele já a 
sinalização de solo, (a faixa de pedestre),  Este modelo, também propicia menos im pacto na 
suspensão dos veículos. Esse projeto esta sendo usado em varias cidades, como Paulinia e 
Curitiba, que substitui também algumas rampas íngremes que dificultam o cadeirante se 
estiver sozinho. Nesse modelo de redutor, ele se iguala a altura da sarj eta, ficando paralelo, 
concedendo mais segurança na travessia do cadeirante e também de idosos. Este tipo de 
redutor proposto será devera ser implantado em locais específicos de grande movimento 
como escolas e creches, hospitais, prefeitura, quadrilátero c entral e avenidas de grande 
fluxo de veículos. Tenho como modelo algumas fotos e algumas medidas, Largura, 1,5 a 
2,00 Mts, a altura segue a mesma da guia da sarjeta, com faixa de pedestres duas cores.  

Diante da relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres p ares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal, postulando se digne manifestar sobre a possibilidade de colocar este projeto em 
pratica em nossa cidade, para melhor atender as necessidades do s deficientes e idosos que 
aqui residem.  

Nova Odessa, 20 de maio de 2013.  
 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 405/2013  
  

Assunto:  Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
o evento realizado pela Prefeitura Municipal para 
comemorar o Di a das Mães.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Tomamos conhecimento de que a Prefeitura Municipal, através do Fundo Social de 
Solidariedade, realizou um grandioso evento para comemorar o Dia das Mães.  

 A comemoração ocorreu no dia 11 de maio último,  no Saguão da Prefeitura e contou 
com a presença de trezentas pessoas.  

Na oportunidade, as participantes foram agraciadas com serviços de maquiagem, 
cabeleireiro, manicure e massagem. Além disso, todas as mães participantes receberam 
lembrancinhas.  

O even to foi amplamente elogiado pelos participantes.  
Ante ao exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipal, postulando as seguintes 
informações:  

a)  Este evento já foi realizado pela Prefeitura Municipal em outras oportunidades?  
b)  Quem idealizou este evento?  
c)  Há previsão de realização de outros eventos similares a este, em outras datas 

comemorativas?  
d)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 20 de maio de 2013.       

         
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

********************************************************************  

REQUERIMENTO N. 406/2013  
   

Assunto:  Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
os motivos que ensejaram a não realização do tradicional 
Desfile Cívico  em comemoração aos 108 anos de fundação 
do Município.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Anualmente, nas proximidades da data de fundação do Município, milhares de 

pessoas participavam do tradicional Desfile Cívico pelas ruas da cidade, em comemoraç ão à 
Fundação de Nova Odessa. O desfile contava com a participação de Escolas Municipais, 
além de entidades, clubes de serviço e órgãos públicos.    

Em 2012, cerca de 4 mil pessoas estiveram na Avenida Ampélio Gazzetta 
prestigiando o Desfile Cívico em come moração aos 107 anos de fundação do Município. O 
público acompanhou, assim como nos anos anteriores, a abertura da programação feita 
pela Banda Sinf¹nica Municipal òProfessor Gunars Tissó, seguida pelo hasteamento dos 
pavilhões Nacional, Estadual e Municip al. A abertura foi realizada pelo Tiro de Guerra de 
Americana, seguidos pela frota da Polícia Militar, dos Bombeiros, da Polícia Militar 
Ambiental, da Polícia Civil, do SEGAM (Serviço de Guarda Municipal), Setor de Trânsito da 
Prefeitura, Secretaria de Saú de, CODEN (Companhia de Desenvolvimento). As fanfarras das 
Escolas Municipais e do Clube dos Aventureiros (Clube dos Desbravadores) também se 
apresentaram no último Desfile Cívico.  

Tendo em vista a relevância da matéria, REQUEIRO aos nobres pares, na form a 
regimental, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações 
sobre os motivos que ensejaram a não realização do tradicional Desfile Cívico em 
comemoração aos 108 anos de fundação do Município.  

Nova Odessa, 20 de maio de 2013.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER    ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 407/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a implantação da Casa de Acolhimento as Mulheres 
Vítimas de Violência Doméstica.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em 30 anos, a taxa de homicídios de mulheres no Brasil oscilou em torno de 4,4 
vítimas a cada 100 mil mulheres. Foram assassinadas, entre 1980 e 2010, 91.932 
mulheres. Quase a metade dos casos, 43.486 mortes, ocorreu na última década. Segundo o 
estudo, até os 14 anos de idade os pais são os principais responsáveis pela violência. O 
papel de agressor, porém, vai sendo substituído progressivamente pelo parceiro, ou ex -
parceiro, a partir dos 20 anos de idade, situação que se mantém até a idade de 60 anos. 
Depoi s dos 60 òanos, os filhos preponderam na gera«o de viol°ncia contra a mulher.ó  

Sabemos também que muitas mulheres temem em fazer a denúncia, pois após 
relatarem o fato aos órgãos policiais tem que retornar as suas residências e o agressor 
acaba novamente  cometendo o delito, como retaliação à denúncia oficializada por ela. 
Estas mulheres precisam recomeçar a vida de uma outra forma, em outro lugar e receber 
apoio e capacitação técnica para recomeçar a vida.  

A casa de acolhimento pode ser uma opção para mul heres e filhos que não podem 
voltar para casa por um determinado período, em média 180 dias. Durante este período a 
casa pode oferecer abrigo, alimento e curso profissionalizantes para que a autoestima seja 
resgatada e estas mulheres então possam recomeçar  a vida com um pouco mais de 
tranquilidade.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria,  
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, p ostulando se digne manifestar sobre a 
existência de projeto voltado à implantação de  Casa de Acolhimento as Mulheres Vítimas 
de Violência Doméstica em nossa cidade.  

Nova Odessa, 17 de Maio de 2013.  
CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 

 

*************************** *****************************************  

 

REQUERIMENTO N. 408/2013  
 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a revitalização das lixeiras existentes na área central e a 
implantação de lixeira seletiva nas principais vias do 
nosso municípi o.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
As lixeiras coloridas facilitam a coleta seletiva, porque com o indicativo de cores fica 

muito mais fácil identificar a lixeira adequada, por exemplo, dá para guardar que vermelho 
nas latas da lixeira é plástico . As lixeiras para a coleta seletiva são coloridas, elas são 
padronizadas internacionalmente isso facilita sua identificação por qualquer cidadão em 
qualquer cidade do mundo.  

Sabemos que em boa parte dos prédios públicos ou vias públicas existem as lixeira s 
seletivas, mas grande parte está em mau estado de conservação e as que existem não são 
suficientes para atender toda a população.   

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental , após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 
existência de projeto para a revitalização das lixeiras existentes e a instalação de novas 
lixeiras em locais desprovidos desse e quipamento.  

Nova Odessa, 14 de Maio de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 409/2013  
 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal, 
sobre a implantação de um Posto Bancário no Jardim 
Alvorada.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Hoje a região do bairro alvorada e adjacências têm um número representativo de 

moradores e os mesmos solicitam que seja instalado um posto bancário naquele bairro, 
considerando que os moradores têm que se deslocar para o centro para utilizar a rede 
bancá ria.  

Sabemos que aquela região também se tornou um pólo de comércio com bastante 
circulação de pessoas e, portanto é viável estudar esta possibilidade.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprove m o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se 
digne prestar informações sobre a possibilidade da instalação de um posto bancário 
naquela região.  

Nova Odessa, 20 de Maio de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
 

*************************** *****************************************  

REQUERIMENTO N. 410/2013  
 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a implantação da Delegacia da Mulher no Município de 
Nova Odessa.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Seis em cada 10 brasile iros conhecem alguma mulher que foi vítima de violência 
doméstica. Desse total, 63% tomaram alguma atitude para ajudar a vítima (72% das 
mulheres e 51% dos homens), sendo que 44% conversaram com ela. Machismo (46%) e 
alcoolismo (31%) são apontados como pri ncipais fatores que contribuem para a violência; 
59% das mulheres e 48% dos homens não confiam na proteção jurídica e policial nos casos 
de violência doméstica; 52% dos entrevistados acham que juízes e policiais desqualificam o 
problema. Entre as principai s razões para uma mulher continuar em uma relação violenta 
estão: para 27%, a falta de condições econômicas para se sustentar; para 20%, a falta de 
condições para criar os filhos; e para 15%, o medo de ser morta; 27% das mulheres 
entrevistadas declararam j á ter sido vítimas de violência doméstica. Das que relataram ter 
sido agredidas, 15% disseram ter sido obrigadas a fazer sexo com os companheiros. 
Apenas 15% dos homens entrevistados admitiram ter agredido alguma mulher . Destes, 
38% alegaram ciúmes, 33% pr oblemas com bebidas, enquanto 12% admitiram que agrediu 
sem motivo (pesquisa  Percepções sobre a Violência Doméstica contra a Mulher no Brasil, 
realizada pelo Instituto Avon/Ipsos).  

Os dados acima são alarmantes e mostra que a sociedade precisa reagir frent e a esta 
questão e criar iniciativas que permitem a estas mulheres um espaço acolhedor para 
relatar a sua história que o agressor saiba que terá na cidade um lugar específico para 
tratar destes casos com toda atenção que merece.  

A Delegacia da Mulher atend e as mulheres vítimas de agressão por pessoas com 
quem mantêm relações de afeto ou convívio doméstico e o local também dá atendimento 
às mulheres vítimas de violência física, moral, sexual e material e também atende crianças 
e adolescentes nas mesmas circu nstâncias. E hoje sabemos que o nosso município não 
conta com este serviço de suma importância.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria,  
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem  o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 
existência de projeto voltado à implantação da Delegacia da Mulher no Município do Nova 
Odessa.  

Nova Odessa, 17 de Maio de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 411/2013  
 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a recuperação da malha asfáltica da Rua Caetano 

Benincasa.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

A referida rua encontra -se completamente esburacada e como é uma rua muito  

estreita está causando problemas para os moradores, pois os carros passam sobre as 

pedras que estão nos buracos e com o impacto as pedras vão para a garagem dos 

moradores.  

Está rua é composta de apenas 01 quarteirão, mas tem comércio no local e recebe 

gra nde fluxo de veículos.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria, 

REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne ma nifestar sobre a 

recuperação da malha asfáltica da referida rua.  

Nova Odessa, 20 de Maio de 2013.  

 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 412/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a possibilidade junto ao setor comp etente, ministrar 
treinamento para Primeiros Socorros, aos Educadores e 
Funcionários de escolas e Creches, para os fins que 
especifica.  

Senhor Presidente;  
Senhores Vereadores:  
 

Seja no ambiente familiar, social ou no trabalho e principalmente nas escolas e  
creches, é possível que ocorram acidentes inesperados, na forma de traumas ou 
emergências clínicas diversos, os quais podem exigir uma pronta ação de quem estiver 
presente no momento em que acontecer, a fim de reverter um possível quadro maligno à 
integri dade física ou a vida, de si mesmo ou em prol de um indivíduo. Para tal, é condição 
básica obter capacitação adequada para prestar esse tipo de atendimento, enquanto é 
aguardada a chegada da equipe especializada.  

Socorrer crianças em situação de risco, com o queda, engasgo, convulsão, hemorragia 
nasal, queimadura e também massagem cardiáca em bebês, nos  momentos após um 
acidente, principalmente as duas primeiras horas, são os mais importantes para se garantir 
a recuperação ou a sobrevivência das pessoas feri das.  

òN«o s· para os profissionais da educa«o, mas tamb®m para os pais que ficar«o mais 
tranquilos em saber que seus filhos estão seguros ao lado de pessoas treinadas para um 
atendimento em caso de emergência. "Minha idéia é que o curso de Primeiros Socor ros 
Infantil seja estendido aos pais já que infelizmente, muitos acidentes acontecem em seus 
próprios lares"  

Diante da relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, 
após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao  Prefeito Municipal, 
postulando se digne manifestar sobre a possibilidade de ministrar o treinamento de 
Primeiro Socorros aos Educadores e Funcionários, das Escolas e Creches,  Pois são  
pequenas as providências tomadas, mas  podem ser decisivas para uma ma ior chance de 
sucesso no resgate e uma diminuição dos danos à saúde de quem estiver precisando de 
ajuda.  

Nova Odessa, 21 de maio de 2013.  
AVELINO XAVIER ALVES 

********************************************************************  

REQUERIMENTO N. 413/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a construção de praça no Residencial Jequitibás, conforme 
especifica.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor pleiteou junto ao Governo do Estado, através do secretário de 

Gestão Pública do Governo, Sr. Davi Zaia, recursos financeiros para construção de uma 
praça no Residencial Jequitibás. Em visita a cidade, o referido secretário nos informou que 
já havia ocorrido a liberação da verba para a nossa cidade.  

Em face do exposto, t endo em vista o elevado interesse público de que se reveste o 
assunto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando as 
seguintes informações sobre o assunto:  

1)  A verba já esta disponível para ser utilizada?  
2)  Já foi deflagrado processo licitatório para execução da obra?  
3)  Qual o prazo para o início da obra?  
Nova Odessa, 21 de maio de 2013.  

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  
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REQUERIMENTO N. 414/2013  

 

Assunto : Solic ita informações do Prefeito Municipal sobre 

estudos voltados à implantação da horta escolar no 

município de Nova Odessa.  

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

A horta é um excelente meio para potencializar o aprendizado do aluno e despertar 

seu intere sse para a alimentação saudável. O contato com a natureza é uma experiência 

muito válida para crianças e adolescentes.  

Ao montar uma horta na escola, professores de todas as áreas terão um laboratório 

vivo, podendo trabalhar os mais variados temas. Os pro fessores podem usar a 

interdisciplinaridade e desenvolver um projeto sobre alimentação saudável com os alunos, 

que terão a oportunidade de conhecer melhor os alimentos e experimentá -los na cozinha 

ou na merenda escolar, o que os auxiliará na promoção da sa úde. (Paula Louredo Graduada 

em Biologia).  

O Projeto òEducando com a Horta Escolaró ® resultado de um acordo entre o Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE) e Organização das Nações Unidas para 

Agricultura e Alimentação (FAO) e prevê o desenvo lvimento de pesquisas e projetos nas 

áreas de agricultura e alimentação e a implantação de 60 hortas em escolas públicas. 

(Portal programa Cidades Sustentáveis).  

Dentre os vários benefícios citados acima estaremos contribuindo para difundir 

hábitos saudáve is nas crianças e adolescentes, reduzindo a obesidade juvenil, incentivando 

o ato de cultivar e o contato com a terra, além de desenvolver várias ações pedagógicas e 

explorando a multiplicidade das formas de aprender.  

Em face do exposto, tendo em vista a r elevância de que se reveste a matéria,  

REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 

existência de projeto no molde acima mencion ado no município de Nova Odessa.  

 

Nova Odessa, 22 de Maio de 2013.  

 

 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 415/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a transcrição de Leis e Códigos Municipais para o Sistema 

Braille.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

O Sistema Braille, utilizado universalmente na leitura e na escrita por pessoas 

cegas, foi inventado na França por Louis Braille, um jovem cego, reconhecendo -se o ano de 

1825 como o marco dessa importante conquista pa ra a educação e a integração dos 

deficientes visuais na sociedade.  

Antes desse histórico invento, registram -se inúmeras tentativas em diferentes 

países, no sentido de se encontrarem meios que proporcionassem às pessoas cegas 

condições de ler e escrever. D entre essas tentativas, destaca -se o processo de 

representação dos caracteres comuns com linhas em alto relevo, adaptado pelo francês 

Valentin Hauy, fundador da primeira escola para cegos no mundo, em 1784, na cidade de 

Paris, denominada Instituto Real dos  Jovens Cegos. Foi nesta escola, onde os estudantes 

cegos tinham acesso apenas à leitura, através do processo de Valentin Hauy, onde estudou 

Louis Braille. Até então, não havia recurso que permitisse à pessoa cega comunicar -se pela 

escrita individual.  

Lou is Braille, ainda jovem estudante, tomou conhecimento de uma invenção 

denominada sonografia ou código militar, desenvolvida por Charles Barbier, oficial do 

exército francês. O invento tinha como objetivo possibilitar a comunicação noturna entre 

oficiais na s campanhas de guerra. Baseava -se em doze sinais, compreendendo linhas e 

pontos salientes, representando sílabas na língua francesa. O invento de Barbier não logrou 

êxito no que se propunha, inicialmente. O bem intencionado oficial levou seu invento para 

ser experimentado entre as pessoas cegas do Instituto Real dos Jovens Cegos. O sistema 

Braille é um processo de escrita e leitura baseado em 64 símbolos em relevo, resultantes 

da combinação de até seis pontos dispostos em duas colunas de três pontos cada. P ode -se 

fazer a representação tanto de letras, como algarismos e sinais de pontuação. Ele é 

utilizado por pessoas cegas ou com baixa visão, e a leitura é feita da esquerda para a 

direita, ao toque de uma ou duas mãos ao mesmo tempo (Instituto Benjamin Const ant).  

Diante das colocações acima e sabendo que todos são iguais perante a lei e 

merecem todo nosso respeito, ressaltamos a importância que todo cidadão deficiente visual 

tenha o seu direito assegurado, podendo fazer a leitura das leis e códigos de nosso 

m unicípio dentro do método Braille, pois somente assim ele terá condições de ter a sua 

independência no tocante ao acesso  as leis  e discutir em igualdade de condições com 

qualquer outra pessoa.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se rev este a matéria,  

REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 

existência de projeto no molde acima mencionado no município de Nov a Odessa.  

Nova Odessa, 22 de maio de 2013.  

 

 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 417/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 
sobre a implantação de melhorias na UBS e no bairro 
Jardim São Francisco.   

 
Senhor Presidente,  
Senhor es Vereadores:  
 

O vereador subscritor foi procurado por moradores do Jardim São Francisco e sendo 
questionado sobre as melhorias na Saúde e no bairro.  

Segundo os munícipes, os médicos não cumprem o horário de trabalho, eles fazem 
o atendimento agendado e v ão embora. Assim, quando o paciente precisa de atendimento 
médico, não há ninguém que possa atendê -lo. Eles apontaram, ainda, os seguintes 
problemas existentes na referida UBS:  

* Rampa fora de padrão.  
* Falta de guia rebaixada.  
* A porta é muito estreita, dificultando o acesso de cadeirantes.  
* Necessidade de implantação de um corrimão.  
* Falta de uma òFarm§cia do Povoó, para facilitar para os moradores do S«o 

Francisco, Chácara do Laurindo, Acapulco, Chácaras Recreio e Las Palmas.  
* Mudar o itinerário dos ônibus que atendem o Jardim São Francisco até o 

Supermercado Pague Menos, posto que todos os órgãos públicos, mercados, agências 
bancárias estão neste itinerário, o que facilitaria para todos os moradores da referida 
região.  

Em face do exposto, REQUEIRO, a os nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre a possibilidade de adoção das melhorias acima mencionadas.  

Nova Odessa, 10 de maio de 2013.  
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
********************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 418/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a existência de estudo voltado à implantação de uma 
Unidade Básica de Saúde na regi ão formada pelos bairros 
Parque Fabrício, Jardim Planalto, Matilde Berzin, Jardim 
Eneides, Jardim Marajoara e Jardim Europa.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 
forma regimen tal, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a existência de estudo voltado à 
implantação de uma Unidade Básica de Saúde na região dos bairros Parque Fabrício, Jardim 
Eneide s, Jardim Planalto, Jardim Europa, Jardim Marajoara e Matilde Berzin.  

A nova unidade além de atender à referida região, também será responsável por 
diminuir os atendimentos no Hospital e Martenid ade Dr. Acílio Carreon Garcia.  

Nova Odessa, 9 de Maio de 201 3.  
 
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 419/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

os processos licitatórios que especifica, voltados à 

aquisição de produtos de informática (Pregão Presencial 

62/PP/2011 e Pregão Presencial  76/PP/2012).  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em consulta realizada ao site  da Prefeitura Municipal, verificamos que em junho de 

2011 foi deflagrado processo licitatório, Pregão Presencial n. 62/PP/2011, objetivando a 

contratação de empresa espe cializada para o fornecimento de licença de uso de programas 

de computador na forma de locação, sem limite de usuários, abrangendo, implantação, 

treinamento, migração e customização de sistemas de aplicativos de gestão pública 

municipal, para as seguintes áreas:  

- Administração Tributária;  

- ISS na Web;  

- Nota Fiscal Eletrônica (NF -e);  

- Administração Orçamentária e Financeira;  

- Recursos Humanos e Folha de Pagamento;  

- Compras e Controle de Recursos Materiais e Patrimoniais;  

- Atendimento e Serviços Gerais ; 

- Administração e Controle de Cemitérios.  

Já em julho de 2012, foi aberta licitação, Pregão Presencial n. 76/PP/2012, para a 

aquisição de unidade de backup para a Coordenadoria de Informática.   

Em face do exposto , para conhecimento deste Legislativo, REQUEIRO aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre as licitações acima mencionadas, 

especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a  questão:  

a)  Houve problemas relacionados à implantação, ao treinamento, à migração e à 

customização de sistemas de aplicativos relacionados às áreas da Administração Tributária, 

do ISS na Web e da Nota Fiscal Eletrônica (NF -e)? Relatar os problemas ocorr idos nestes 

setores.  

b)  Houve problemas ou falhas relacionados à unidade de backup acima 

mencionada? Relatar os problemas ocorridos.  

Nova Odessa, 22 de maio de 2013.  

 

JOSÉ PEREIRA 
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REQUERIMENTO N. 420/2013  

 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Munici pal sobre 

os processos administrativos (gestão documental).  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

As informações produzidas, recebidas e acumuladas pelos órgãos e entidades 

da Administração Pública no exercício de suas funções e atividades são regis tradas nos 

documentos públicos, que, por sua vez, devem ser preservados nos arquivos públicos.  

Em âmbito local, a gestão documental é regida pela Lei n. 2.096, de 28 de 

outubro de 2005, que cria o Arquivo Municipal, e dispõe sobre o Patrimônio Arquivístic o de 

Nova Odessa e institui o Sistema Municipal de Arquivos.  

Assim, nos termos do art. 1Ü da referida norma, ò® dever do Poder P¼blico a 

gestão documental e a de proteção especial a documentos de arquivos, como instrumento 

de apoio à administração, à cult ura, ao desenvolvimento científico e como elementos de 

prova e informa«oó. 

Registre -se, ainda, que a segurança de documento, público ou particular, é 

um bem juridicamente protegido, sendo crime a destruição, supressão ou ocultação, em 

benefício próprio ou  de outrem, ou em prejuízo alheio, documento público ou particular 

verdadeiro, de que não podia dispor  (art. 305 do Código Penal).  

As regras acima mencionadas se aplicam aos processos administrativos, que 

devem ser mantidos no Arquivo da Prefeitura Municip al.  

Em face do exposto , REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se 

digne encaminhar a esta Câmara Municipal relação dos processos autuados no período de 

1º de janeiro de 2005 à 31 de dezembro de 2012 e que não foram localizados no Arquivo e 

demais setores da Prefeitura Municipal, contendo o nome do interessado e o objeto.  

 

Nova Odessa, 22 de maio de 2013.  

 

 

 

JOSÉ PEREIRA 
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REQUERIMENTO N. 421/2013  
 

Assunto:  Solic ita informações do Prefeito Municipal sobre 

a implantação de projeto com sacos plásticos coloridos, 

voltado a coleta seletiva, conforme especifica.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

A idéia inicial seria um projeto de reciclagem piloto, envolvendo  a Indústria, o 

Com®rcio e a Administra«o Municipal, com todas as Secretarias, e a Cooperativa òCooper 

Sonhosó, onde estariam dando exemplo, separando o lixo em sacos pl§sticos coloridos, 

conforme norma:  

 - Amarelo : identifica metais , como o alumínio, lat as de conservas e sucatas em geral;  

 ð Azul : identifica papéis , incluindo todas as modalidades de papel e de papelão, 

cartolinas, jornais, revistas e embalagens;  

- Vermelho : identifica plásticos , como os plásticos duros, potes, sacos, garrafas de 

refrigera ntes, etc;  

- Verde : identifica vidros , como garrafas, frascos, potes, cacos e recipientes em 

geral;  

- Marrom : identifica os materiais orgânicos , como cascas de frutas, restos de 

alimentos, etc; onde seria de identificação, agilizando o trabalho de catador es e da 

cooperativa, sendo que automaticamente, cada material seria encaminhado para seu 

destino adequado. òEsse projeto dever§ envolver principalmente as escolas, que 

trabalharão com a conscientização das crianças para que façam a diferença nas casas e 

en sinem os adultos.  

Separar cada tipo de material e colocá -los em sacolas plásticas coloridas, é hoje, o 

método mais simples e dinâmico de dispensar o não utilizável.  

Que a separação do lixo é importante para a natureza e para um futuro mais 

saudável, todos  nós sabemos. O que muitos não sabem, são as possibilidades de 

realização da coleta seletiva . 

  Em face ao exposto, visando aplicar este projeto de coleta em favorecimento ao 

nosso Município, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se 

digne informar qual a possibilidade desse projeto ser divulgado e implantado, no intuito 

de, promover a preservação e educação ambiental.  

Nova Odessa, 22 de Mario de 2013.  

 

CARLA FURINI DE LUCENA 
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REQUERIMENTO N. 422/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
a possibilidade de construção de passeio público na Rua 
Olívio Domingos Casazza, Jardim Maria Helena.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

A vereadora subscritora foi procurada por munícipes que solicitaram informações 
sobre a possibilidade de construção de passeio público na Rua Olívio Domingos Casazza, 
Jardim Maria Helena.  

A Rua Olívio Domingos Casazza é uma via sinuosa, uma das principais d e acesso 
ao Bairro São Manoel e bairros anexos. Acidentes têm ocorrido, pois os pedestres disputam 
espaço com os veículos.  

Considerando que a construção se faz necessária e facilitará o trânsito de 
pedestres evitando que ocorram acidentes.   

Em face do exp osto, REQUEIRO, aos pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre o assunto, principalmente no tocante aos seguintes aspectos que 
envolvem a questão.  

Nova Odes sa, 23 de maio de 2013.  
 

CARLA FURINI DE LUCENA 
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REQUERIMENTO N. 423/2013  
 
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a aplicabilidade da Lei n. 2.033/2004, que dispõe sobre a 
utilização de caçambas estáticas para a coleta de 
entu lhos.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em que pese a existência de normativo regulamentando a utilização de caçambas 
estáticas para a coleta de entulhos no âmbito do município (Lei n. 2.033/2004), a nossa 
população vem sofrendo com os abusos cometi dos pelos prestadores do serviço em 
questão, bem como pelos seus usuários, posto que na maioria das vezes as caçambas são 
depositadas nas vias públicas de forma irregular e utilizadas para os mais diversos fins.  

Em face do exposto, considerando a gravidade  do assunto e os prejuízos causados 
por essa atividade a nossa população, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, 
após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, 
postulando se digne manifestar sobre o assunto, principalmente no tocante aos seguintes 
aspectos que envolvem a matéria:  

a)  A fiscalização no tocante ao cumprimento da referida lei tem sido realizada?  
b)  Enviar cópia das notificações e autuações efetuadas pelo setor responsável no 

presente exercício.      
Nova Odessa, 21 de maio de 2013.  

 
CARLA FURINI DE LUCENA 
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REQUERIMENTO N. 424/2013  
 
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a existência de estudo voltado à implantação de faixa de 
pedestres e pista de atletismo na Praça Aquiles Rodrigues 
Magalhães, no Residencial 23 de Maio.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Tendo em vista que a Praça Aquiles Rodrigues Magalhães é amplamente utilizada 

pela população para a prática de esportes, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal, postulando informações sobre a existência de estudo voltado à implantação de 
faixa de pedestres e pista de atletismo no referido local.  

Requeiro, ai nda, informações sobre a possibilidade de implantação de projeto 
paisagístico no local.  

Nova Odessa, 21 de maio de 2013.  
 

CARLA FURINI DE LUCENA 
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REQUERIMENTO N. 425/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Chefe do Poder Executivo 
sobre a existê ncia de estudos voltados ao 
desassoreamento do Ribeirão Quilombo . 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em conversa com o departamento de Defesa Civil de nosso município, o vereador 

subscritor verificou a existência de alguns pontos de alagamentos deco rrentes de chuvas 

fortes, ocasionados pela cheia do referido Ribeirão.  

Sabendo que estamos em época de estiagem das chuvas, seria um bom momento 

para nos atentarmos a este tema e fazer o desassoreamento do ribeirão de forma 

preventiva, evitando assim tran stornos futuros.  

Diante do exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se reveste o 

assunto REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulan do informações 

sobre estudos voltados ao desassoreamento do referido Ribeirão.  

Nova Odessa, 23 de maio de 2013.  

 

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 426/2013  
 

Assunto:  Solicita i nformações do Prefeito Municipal sobre 
a existência e estudos voltados à realização de leilão para 
máquinas, equipamentos, ônibus, carros e caminhões, 
sem condições de utilização, localizados na garagem da 
Prefeitura.  

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores : 

 

Em visita a Garagem Municipal no Residencial Mathilde Berzin, o vereador 

subscritor se deparou com a existência de máquinas, equipamentos, ônibus, carros e 

caminhões, sem condições de utilização em estado de sucatas . 

Estes equipamentos fazem parte do p atrimônio de nosso município, mesmo 

estando no estado em que se encontram contam como se estivessem em utilização e por 

se tratar de patrimônio não podem ser vendidos, doados ou dar qualquer outro fim ao 

mesmo sem o aval dos órgãos competentes.  

Acredito qu e se houvesse o leilão destes equipamentos, os recursos obtidos, 

poderiam ser destinados a compra de novos equipamentos para repor parte do que está 

deteriorado.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, q ue aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

postulando informações sobre a existência de estudos voltados a realização de leilão dos 

equipamentos supramencionados.  

Nova Odessa, 23 de maio de 2013.  

 

VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  
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REQUERIMENTO N. 427/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
estudos voltados a implantação do Vale Atleta no nosso 
município.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O Brasil vive um momento de grandes competições esportivas em diversas 

modali dades, mas é de conhecimentos de todos que praticar esportes no nosso país requer 
acima de tudo muita vontade própria coragem e determinação, pois os recursos destinados 
a este segmento são muito aquém do que praticados em outros paises.  

A cidade de Nova O dessa ainda não tem uma representação na nossa região, é um 
dos fatores acredito ser a falta de incentivo a estes atletas, portanto desejo saber se existe 
estudos para beneficiar os atletas que praticam esporte de base e de alto rendimento.  Além 
disso os p roblemas financeiros acaba afetando o desenvolvimento do atleta que não 
consegue dar uma sequência nos treinamentos  

Uma forma de gerenciar esta proposta  é que, os competidores que receberem o 
òVale-Atletaó ter«o que comprovar junto ¨ Diretoria de Esportes que participam ou 
disputam de campeonatos e/ou torneios oficiais em qualquer modalidade esportiva no 
município.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plen ário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 
existência de projeto estudos voltados ao Vale atleta no município de Nova Odessa.  

Nova Odessa, 17 de Maio de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO   VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

 
********************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 428/2013  
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal, sobre 
estudos voltados a implantação de um semáforo na Rua 
Francisco Carrion co m o cruzamento da Avenida Antonio 
Rodrigues Azenha.   

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O referido cruzamento gera grande transtorno para pedestres e condutores que 

circulam pelo local no horário das 17h30 as 18hs, o fluxo de veículo é intenso devido  o 
Colégio Objetivo e os carros que vem da Anhanguera e de outros locais e que utilizam a 
Avenida Antonio Rodrigues Azenha.  

Neste horário o trânsito fica muito confuso e não há respeito dos condutores de 
veículos, pois cada um tenta achar um espaço para fa zer a conversão do carro em sentido 
centro ou bairro e o pedestre fica na linha de fogo.  

Sabemos que o trânsito hoje mata mais dos que muitas doenças, sendo assim 
acredito ser de grande utilidade um estudo urgente daquele local para implantação de um 
semáf oro.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se 
digne prestar informações sobre a possibilidade de implantação da melhoria acima 
me ncionada, bem como sobre o prazo previsto para a sua implantação.  

Nova Odessa, 20 de Maio de 2013.  
   

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 



 

50  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

www.camaran ovaodessa.sp.gov.br  

 

REQUERIMENTO N. 448/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 
sobre o lote de terreno que especifica, local izado na 
Rua 06, do Jardim Conceição.  

 
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
 

Fomos procurados por moradores do Jardim Conceição, que questionam sobre a 
regularidade do lote de terreno situado na Rua 06 daquele bairro, posto que o local está 
sendo util izado como depósito de troncos de árvores e pedaços de madeira em geral, 
conforme demonstrado nas fotografias anexas.  

Eles alegam que o material ali depositado tem atraído vários animais peçonhentos, 
sendo que constantemente as suas residências são invadi das por escorpiões, baratas, 
ratos, etc.  

Por outro lado, a Lei n. 2.701, de 20 de maio de 2013, que dispõe sobre a limpeza e 
conservação de terrenos, construção de muros e passeios, determina que os imóveis 
servidos por todos os melhoramentos públicos, in cluídos a pavimentação e o calçamento, 
deverão ser mantidos limpos, livres de lixo, detritos, entulhos e quaisquer outros materiais 
nocivos à saúde pública , vedado o uso de fogo como expediente de eliminação (art. 1º, a) 
(grifo meu).  

A norma dispõe, ainda , que os proprietários ou possuidores do imóvel a qualquer 
título serão notificados a dar cumprimento à sobredita obrigação, sendo de até 07 (sete) 
dias o prazo para limpeza de terrenos (arts. 4º e 5º).  

Ela prevê, também, que o proprietário ou possuidor a  qualquer título é o 
responsável pelo cumprimento das regras nela contidas, sujeitando -se as penalidades 
previstas seja qual for a destinação ou uso do imóvel, mesmo em caso de acordos ou 
contratos existentes com terceiros (art. 6º).  

O art. 8º da lei disp õe que esgotados os prazos concedidos, os serviços de limpeza 
de terrenos poderão ser executados pela Prefeitura, mediante a cobrança de taxas e multa.  

Por último, nos termos do § 3º do art. 10 da referida norma, f ica vedado o acúmulo 
de sucatas, recicláve is ou de qualquer tipo de material que venha a causar qualquer tipo de 
poluição ou dano à saúde pública.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executi vo, 
postulando informações sobre as medidas que serão adotadas em relação ao referido lote 
de terreno, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  O sobredito lote de terreno pertence a particular ou a Municipalidade?  
b)  Na s egunda hipótese (imóvel pertencente ao Município), houve a 

cessão/autorização de uso da área em questão?   
d)  A Prefeitura já notificou o responsável pelo lote de terreno para que o mesmo 

proceda a limpeza do local?  
e)  Na afirmativa, enviar cópia da notifi cação e do aviso de recebimento.  
f)  Na negativa, quando o responsável será notificado?  
g) Pertencendo o terreno a Municipalidade, há possibilidade de limpeza urgente do 

local?  
h)  Outras informações consideradas relevantes.  
 
Nova Odessa, 28 de maio de 20 13.  

 
 
 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 450/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 

parceria firmada com a iniciativa privada para a 

programação de aniversário da cidade (show com a cantora 

gospel Aline Barros).  

 

Senhor Pr esidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Conforme nota emitida pela assessoria de imprensa da Prefeitura Municipal, para 

comemorar o aniversário de 108 anos de Nova Odessa, a Prefeitura, em parceria com a 

iniciativa privada, desenvolveu um calendário especial de at ividades gratuitas para a 

população. Dentre os vários eventos promovidos, figurou show com a cantora gospel 

internacionalmente conhecida Aline Barros.  

Segundo a nota, o show teve patrocínio da rede de Supermercados São Vicente, 

com apoio da AVM Imóveis e d a ACE ð Associação Comercial e Empresarial de Nova Odessa.   

Em face do exposto, para conhecimento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, pos tulando informações sobre os gastos decorrentes da 

sobredita programação, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a 

questão:  

a)  Qual o custo total da programação realizada nos dias 23, 24 e 26 de maio? Favor 

apresentar os valores por e vento.  

b)  Do total dos gastos apurados, qual o valor custeado pelos cofres municipais e 

qual o valor devido pela iniciativa privada?  

c)  Qual o valor pago à cantora Aline Barros?  

d)  Foi firmado acordo, ou qualquer outro tipo de instrumento, com as empresas e 

entidades que custearam os eventos? Na afirmativa, enviar cópia do referido documento.  

e)  Quais empresas patrocinaram o evento da cantora supracitada?  

f)  Outras informações consideradas relevantes.  

 

Nova Odessa, 3 de junho de 2013.  

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 451/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
as obras para implantação de passarela metálica para 
pedestres entre os bairros Residencial Klavin e Jardim das 
Palmeiras ð licitação 28/TP/2012.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Na legislatura passada foram apresentadas várias proposições solicitando a adoção 
de medidas com relação à ponte que ligava os bairros Residencial Klavin e Jardim das 
Palmeiras, devido ao estado de precariedade em que a mesma se encontr ava. Todavia, a 
manifestação da Prefeitura Municipal era sempre no sentido de que a referida ponte 
transpassava curso dõ§gua e se encontrava em §rea de preserva«o permanente, raz«o 
pela qual qualquer obra de maior porte no local necessitava de autorização  dos órgãos 
ambientais (respostas oferecidas aos requerimentos n. 492/2011 e n. 219/2012).  

De outra parte, em julho de 2012, foi deflagrado processo licitatório voltado à 
execução de passarela metálica para pedestres no referido local (licitação 28/TP/201 2), 
sagrando -se vencedora do certame a empresa ECOPONTES Sistemas Estruturais 
sustentáveis Ltda. ð EPP, que apresentou proposta no valor de R$ 118.772,01 (cento e 
dezoito mil, setecentos e setenta e dois reais e um centavo).  

Em visita à referida obra, cons tatamos que no local há muito lixo e resíduos de 
construção. O fato nos chamou a atenção, pois, conforme reiteradamente exposto pela 
Prefeitura Municipal, trata -se de uma área de preservação permanente.  

Em relação à vegetação, dispõe o § 1º do art. 7º da L ei n. 12.651/12 que:  
  
§ 1º Tendo ocorrido supressão de vegetação situada em Área de Preservação 

Permanente, o proprietário da área, possuidor ou ocupante a qualquer título é obrigado a 
promover a recomposição da vegetação, ressalvados os usos autorizados previstos nesta 
Lei.  

Há, ainda, algumas questões que aparentemente afrontam a Resolução CONAMA n. 
369, de 28 de março de 2006. Assim, além do possível crime ambiental, existem outros 
fatores relacionados à obra que necessitam ser esclarecidos, como a ausê ncia de gabiões 
para conter a erosão.     

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre o assunto, especialmente no toc ante aos seguintes aspectos 
que envolvem a questão:  

a)  Por que não foram feitos gabiões no local para conter a erosão?  
b)  A empresa é responsável pelo lixo e resíduos de construção existentes no local?  
c)  Considerando que o memorial descritivo prevê que òTodo o local da obra deverá 

ser limpo e entregue livre de entulho ou resíduos. Obs. Todos os resíduos, entulho ou terra 
ou quaisquer outros materiais resultantes dos trabalhos na obra deverão ser retirados ou 
removidos pela empresa ganhadora da licita«o.ó, a empresa promoverá a retirada desse 
material? Qual a data prevista para a remoção?  

d)  Enviar cópia dos laudos e das autorizações dos órgãos ambientais competentes 
relacionados à área em questão (CETESB, Polícia Ambiental, Defesa Civil, etc.).  

e)  Quem é o  engenheiro responsável pelos serviços que estão sendo realizados no 
local? Enviar cópia da ART.  

f)  Existe uma placa que pode ser vista pelo Google Earth em 06/0610 comunicando 
o replantio de 179 espécies no local, é evidente através das fotos que as novas  árvores 
foram arrancadas já no início das obras em 2013. Favor apresentar o plano de replantio 
dessas.  

g)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 3 de junho de 2013.  

 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 



 

53  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

www.camaran ovaodessa.sp.gov.br  

 

 

 

  



 

54  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

www.camaran ovaodessa.sp.gov.br  

 

  

  

  



 

55  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

www.camaran ovaodessa.sp.gov.br  

 

REQUERIMENTO N. 452/2013  
 

Assunto : Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre 
a implantação de postes e câmeras para sistema de 
monitoramento do Município.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

A Prefeitura de Nova Odessa anunciou a instalação d e dez câmeras de vigilância 
eletrônica em trechos movimentados da cidade. Segundo o veiculado pela imprensa, a 
implantação do sistema foi antecipada após a ocorrência de uma série de ataques a lojas 
da região central ("gangue da marcha à ré").  

Em que pese o esforço da atual Administração em tentar assumir a autoria da 
quest«o, a mat®ria veiculada em 13 de novembro de 2012, intitulada òPrefeitura emite 
ordem da implanta«o de postes e c©meras de monitoramentoó, j§ anunciava que a 
Prefeitura Municipal havia e mitido a ordem de serviço para que a empresa vencedora do 
certame licitatório iniciasse os trabalhos de mapeamento e localização dos pontos 
contemplados. Depois disso, já seria iniciada a fase de instalação propriamente dita.  

Ante ao exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, e após ouvido 
o Plenário, seja expedido ofício ao Chefe do Executivo postulando informações as seguintes 
informações:  

a)  Quando foi assinado o contrato com a empresa responsável pela implantação do 
monitoramento no Município ? Encaminhar cópia do mesmo.  

b)  Quando foi emitida a ordem de serviço?  
c)  Os recursos aplicados na compra dos equipamentos são próprios ou são 

provenientes de convênio? Se foi proveniente de convênio, quando o mesmo foi firmado?  
d)  Outras informações consideradas r elevantes.  
Nova Odessa, 03 de junho de 2013.  

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
********************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 453/2013  

 
Assunto : Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre 
a contratação de empresa com profis sionais para a 
realização de atividade física, orientação psicológica e 
reeducação alimentar, proporcionando bem estar aos 
participantes do Projeto Vida Ativa.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Para conhecimento deste Legislativo, e no uso das atri buições que são conferidas 
aos vereadores pelo art. 31 da Carta Maior, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 
Executivo, postulando informações sobre a contratação de empre sa com profissionais para 
a realização de atividade física, orientação psicológica e reeducação alimentar, 
proporcionando bem estar aos participantes do Projeto Vida Ativa, especialmente no 
tocante aos seguintes aspectos:  

a)  Este trabalho já era realizado ant eriormente? Na afirmativa, quem o realizava?  
b)  Em que local o trabalho será realizado?  
c)  Encaminhar cópia do edital 12/CV/2013.  
d)  Quais empresas foram convidadas para participar do certame?  
e)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 03 de junho de 2013.  

 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 454/2013  
 

 

Assunto : Solicita cópia do contrato firmado pela Prefeitura 

Municipal para a contratação de empresa especializada 

para realização de castração de cães e gatos.  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadore s: 

 

 

 

Para conhecimento deste Legislativo, e no uso das atribuições que são conferidas 

aos vereadores pelo art. 31 da Carta Maior, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 

Executivo, postulando cópia do contrato firmado pela Prefeitura Municipal para a 

contratação de empresa especializada para realização de castração de cães e gatos.  

Nova Odessa, 03 de junho de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

 

************************************ ********************************  

 

REQUERIMENTO N. 455/2013  

 
Assunto : Solicita cópia do contrato firmado pela Prefeitura 

Municipal para a poda de árvore e corte da vegetação 

rasteira no corrente exercício.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Para conh ecimento deste Legislativo, e no uso das atribuições que são conferidas 

aos vereadores pelo art. 31 da Carta Maior, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 

Executivo, postul ando cópia do contrato firmado pela Prefeitura Municipal para a poda de 

árvore e corte da vegetação rasteira no corrente exercício.  

Nova Odessa, 03 de junho de 2013.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 456/2013  

 

Assunto : Solicita informações ao Chefe d o Executivo sobre 

a contratação de empresa para prestação de serviços 

técnicos especializados para desenvolvimento de 

atividades relacionadas à reabilitação e prevenção em 

adultos com foco voltado para proporcionar o 

envelhecimento saudável.  

 

Senhor Presid ente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

Para conhecimento deste Legislativo, e no uso das atribuições que são conferidas 

aos vereadores pelo art. 31 da Carta Maior, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 

Executivo, postulando informações sobre a contratação de empresa para prestação de 

serviços técnicos especializados para desenvolvimento de atividades relacionadas à 

reabilitação e prevenção em adultos com foco voltado para proporcion ar o envelhecimento 

saudável, especialmente no tocante aos seguintes aspectos:  

a)  Este trabalho já era realizado anteriormente? Na afirmativa, quem o realizava?  

b)  Em que local o trabalho será realizado?  

c)  Encaminhar cópia do edital 11/CV/2013.  

d)  Quais empresas fora m convidadas para participar do certame?  

e)  Outras informações consideradas relevantes.  

 

Nova Odessa, 03 de junho de 2013.  

 

 

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 457/2013  
 

 
Assunto : Encaminha à Secretaria de Segurança Pública do 
Estado de São Paulo comp act disc  contendo o debate 
realizado nesta Câmara Municipal sobre segurança 
pública e solicita informações sobre os assuntos que 
especifica.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Na sessão ordinária realizada em 27 de maio do corrente ano, esta Câmara  Municipal 
sediou um importante debate sobre segurança pública. Participaram das discussões o 
Secretário de Governo, Sr. Vagner Fausto Moraes, o Diretor da Guarda Municipal, Sr. 
Robson Fontes Paulo, o p residente da Associação Comercial e Empresarial de Nov a Odessa 
ð ACE, Sr. Claudio Hussein Mustafá Ezziq, o Tenente Carlos Eduardo Nigra Salgado, 
comandante do Pelotão da Polícia Militar de Nova Odessa e o Capitão André, representando 
o 48º Batalhão da Polícia Militar do Interior.  

Com a finalidade de avançarmo s nas tratativas obtidas durante o debate, 
encaminhamos a essa Secretaria compact disc  contendo o registro do evento. 
Apresentamos, também, uma síntese dos principais temas discutidos, postulando a 
manifestação desse órgão acerca de cada assunto debatido.  

Logo no início dos trabalhos o presidente da ACE e o diretor da Guarda Municipal 
apresentaram as principais medidas que estão sendo adotadas pelo Município na área da 
segurança pública.  

CLÁUDIO HUSSEIN MUSTAFÁ EZZI Q: (...) o comandante da Guarda, Dr. Robso n, disse -
nos que daqui a uns dois meses, quando tiver formado o pessoal que está entrando agora, 
ele colocar§ uma viatura com dois guardas, que se chamar§ òGuarda Comunit§riaó, esse 
pessoal vai ser sempre o mesmo porque, para que o comércio, para que até a s residências, 
as pessoas que moram nas residências conheçam esses dois guardas municipais e tenham 
um relacionamento interessante. Vamos dizer que a viatura está passando, olha para 
dentro de uma loja e percebe que não são só os dois comerciantes, os três  comerciantes 
que estão lá dentro, né, as funcionárias, tem uma pessoa estranha, com movimentos 
estranhos, então eu achei muito interessante. Também ficou deliberado que, além das 
câmeras das entradas e saídas da cidade, nós, será colocado também duas nova s câmeras 
no centro da cidade, bem no miolo ali, na Rio Branco com a Avenida João Pessoa e Carlos 
Botelho com a João Pessoa, eu achei muito interessante que são câmeras videomonitoradas 
(15min10seg a 16min10seg).  

ROBSON FONTES PAULO: Bom senhor vereador e os demais, assumimos a Guarda 
Municipal no dia primeiro de janeiro, encontramos a corporação composta de 36 (trinta e 
seis) guardas, sendo que 2 (dois) estão afastados pelo sistema previdenciário há muitos 
anos, então temos 34 (trinta e quatro) homens divi didos em 04 (quatro) turnos de 12 por 
36 (doze por trinta e seis), excluído ai o número de guardas que trabalham na 
administração que atualmente são 2 (dois). É, as nossas viaturas de estado mediano para 
precário, pneus já desgastados, é com débito em algu ns mobiliários que foram adquiridos 
num convênio com  AGENCAMP, com o sistema de rádio também em débito com o 
fornecedor, com o registro de algumas das armas vencidos, é, os coletes prestes a vencer 
(...) (25min a 26min10seg).  

ROBSON FONTES PAULO: A admini stração de imediato, num esforço monumental, em 
razão de ausência de previsão orçamentária, resolveu por bem dar posse a cinco guardas 
municipais do rol que havia sido aprovado em concurso público (27min10seg a 
27min30seg).  

ROBSON FONTES PAULO: Foram adqui ridos já novos fardamentos com maior qualidade 
dos atuais. É, foram, já está em processo licitatório a aquisição de 9 (nove) pistolas e mais 
2 (duas) calibre 12 (doze) de repetição para melhor armar a Guarda Municipal e fazer com 
que todos os guardas munic ipais possuam o mesmo armamento, porque hoje nós temos 
guardas municipais ainda portando revolveres e outras pistolas então vai haver, é, com a 
chegada desses armamentos que todos tenham o mesmo tipo de armamento. Está em 
implantação já efetiva o sistema d e videomonitoramento que estava paralisado, hoje, hoje, 
exatamente hoje, já foram perfurados os locais aonde amanhã serão instalados postes para 
a instalação do videomonitoramento. A administração entendeu que o melhor local para a 
Guarda não era a estação  ferroviária por essas razões que eu já apresentei aos senhores, 
mas que também é inviável a Guarda Municipal continuar lá no Jardim São Manoel, porque 
como muito bem viu o senhor, é, ali ao lado do sanitário há, sanitário feminino, há o balcão 
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de alimenta ção, é um local que com o crescimento da Guarda é totalmente inviável ela ali 
permanecer. A administração remanejou a área de fiscalização que estava aqui na Praça 
Angelo Paulon, subordinada à Saúde, levando para um outro prédio e indicou que ali será a 
sede da Guarda Municipal, que já está sendo pintada e feito algumas adaptações dentro aí 
de mais um mês no máximo nós estaremos ocupando aquele prédio ali, melhor localizado, 
com melhor adaptado para as nossas necessidade e aonde será implantado o centro de 
controle operacional do sistema de videomonitoramento. Esse sistema será composto por 
18 (dezoito) câmeras, sendo que 10 (dez) pontos serão monitorados dia e noite. É, e essas 
imagens poderão ser compartilhadas com a Polícia Civil, em investigações crimina is, e com 
a Polícia Militar, em planejamento de policiamento. Foi criado, já no primeiro mês, a Guarda 
Comunitária na área central. Todos os dias há uma viatura composta pelos mesmos 
patrulheiros para atender toda a região comercial dado aí o alto índice d e saidinhas de 
banco, roubo a estabelecimentos comerciais, essa viatura é composta pelos mesmos 
patrulheiros para criar uma interatividade  com os comerciantes e consumidores. Esse 
objetivo foi atingido, tai o presidente da Associação Comercial, ele pode m uito bem 
responder sobre isso (...) (28min50seg a 31min40seg)  

ROBSON FONTES PAULO: É, havia sido solicitado por convênio no Ministério da Justiça, 
é, o sistema de Infoseg para pesquisa de pessoas procuradas, registro de armas, veículos, 
esse processo estav a parado, é com o apoio do deputado federal Vanderlei Macris numa 
diligência sua lá em Brasília, esse convênio foi assinado e foi implementado e hoje o Infoseg 
já está em funcionamento lá na sede da Guarda e com esse sistema já foi possível a prisão 
de trê s pessoas esse ano procuradas pela Justiça, tendo em vista que a Guarda poderia 
abordar um veículo, um cidadão e não tinha o seu histórico de antecedentes. Hoje isso já 
está sanado, o guarda por rádio pode consultar em tempo real o status criminal de 
qualq uer cidadão, de qualquer veículo e de qualquer arma (32min20seg a 33min20seg).  

Em síntese, no presente exercício o Município de Nova Odessa adotou as seguintes 
ações na área da segurança pública:  

a)  implanta«o de projeto denominado òGuarda Comunit§riaó; 
b) implantação de 18 (dezoito) câmeras de monitoramento em 10 (dez) pontos da 

cidade;  
c)  contratação de 5 (cinco) novos guardas municipais;  
d)  aquisição de uniformes e pistolas para a Guarda Municipal;  
e)  destinação de novo imóvel para sediar a referida co rporação; e,  
f)  implantação do sistema Infoseg no Município, mediante convênio com o Ministério 

da Justiça.  
De outra parte, o Capitão André e o Tenente Nigra apresentaram informações sobre a 

Polícia Militar. Em que pesem o evidente esforço do comando local  para otimizar as ações 
dentro do município e o compromisso dos policiais no desempenho de suas funções, restou 
claro o patente déficit de pessoal existente.  

CAPITÃO ANDRÉ: A Polícia Militar hoje, é, temos um efetivo reduzido  em comparação 
há dez anos atr ás, logicamente, e são critérios técnicos aí estabelecidos por decreto, não 
pela Polícia Militar. Então, perguntar sobre redução de efetivo ou aumento de efetivo não 
nos compete aqui. Na verdade eu e o tenente aqui trabalhamos com a massa, na mão de 
obra, com os recursos humanos que já dispomos. Temos profissionais altamente 
capacitados, né, e hoje nós contamos aí com o apoio também da Guarda, né, que também 
vem nos auxiliando nesse combate a criminalidade (10min20seg a 11min10seg).  

TENENTE NIGRA: Como eu h avia dito antes nos contamos com um efetivo de 35 (trinta 
e cinco) policiais, só que desses 35 (trinta e cinco), não é que eu tenha 35 (trinta e cinco) 
todo o mês, eu tenho que cobrir, eu tenho policiais de férias, policiais que estão em 
estágios de aperfe içoamento, policiais que estão afastados por questão, estão machucados, 
ou qualquer outra questão que gere um afastamento, policiais de licença -prêmio, então, 
raramente, eu consigo ter os 35 (trinta e cinco) policiais no mês. O que a gente consegue 
colocar  na rua por dia hoje, no turno de 12 (doze) horas, eu consigo ter 03 (três) viaturas. 
Então, por cada 12 (doze) horas eu tenho 03 (três) viaturas que atuam direto, e mais uma 
viatura que é a ronda escolar, que ela só fica na área escolar. Os veículos que e u tenho 
disponíveis, tenho 05 (cinco) viaturas, 04 (quatro) de radio patrulhamento e 01 (uma) de 
ronda escolar. Dentro desse efetivo que a gente tem, o que a gente está tentando fazer, 
como já disse anteriormente, a gente acaba sacrificando um pouco mais o s policiais com 
escala extra.  Essas operações que nós estamos fazendo, o policial sai de serviço na sexta -
feira, à noite, ele teria direito a 48 (quarenta e oito) horas de folga, só que a gente tem que 
cortar a folga dele, para ele estar no sábado à noite , de novo, fazendo a operação. Então, é, 
a gente acaba cortando um direito que ele tem, que é trabalha doze, vinte e quatro, doze 
quarenta e oito, a gente corta a folga dele que é para ele estar reforçando o policiamento 
(...) (59min10seg a 01h01min30seg)  
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TENENTE NIGRA: (...) daí eu tenho uma viatura que sairia com o sargento, que é o 
responsável pela supervisão e mais duas para atender ocorrência, a divisão nossa é a 
Ampélio Gazzetta, uma viatura faz para cima, a outra faz para baixo. É uma ocorrência que 
uma viatura pegue, que tenha que, um flagrante, a viatura vai demorar no DP no mínimo 
umas duas horas. Então, daí eu fico na rua com duas viaturas, e a gente tem que ir uma 
tentando cobrir a outra. Final de semana que a demanda de ocorrência é muito maior,  
principalmente de ocorrência de perturbação do sossego público, é, tem certos período que 
eu fico praticamente sem nenhuma viatura na rua, fico com as três viaturas no plantão (...) 
(01h02min50seg a 01h03min40seg)  

Durante o debate foram apresentadas, aind a, três importantes sugestões para 
aprimoramento do serviço prestado pela Polícia Militar: a)  utilização de câmeras ACR no 
patrulhamento do trânsito; b)  implantação de patrulha rural e c)  aquisição de motocicletas 
para o radiopatrulhamento.  

A primeira suge stão (utilização de câmeras ACR no patrulhamento do trânsito) foi 
apresentada pelo presidente desta Câmara Municipal, vereador Vagner Barilon:  

VAGNER BARILON: (...) é foi colocado pelo Dr. Robson que as câmeras teriam 
reconhecimento por ACR, a Secretaria d e Segurança Pública fez alguns experimentos, salvo 
engano, o ano passado, de algumas blitz que colocavam um equipamento semelhante, 
filmando a placa do carro e hora que chegava no final já tinha consultado se havia débito 
do IPVA, se o carro tava com algum  pedido de busca e apreensão. Isso tem mesmo no 
sistema do governo do Estado? Como que está a implantação disso? Tem implantado isso 
no interior? Tá sendo feito blitz usando essa tecnologia, que aí vocês param só os carros 
que realmente tem problemas. É is so, ou não?  

TENENTE NIGRA: Esse sistema ele realmente bate na placa e já dá se é carro roubado, 
se há débito ou não. O que acontece, quem tem utilizado é a Polícia Rodoviária, na área 
urbana nós não temos esse sistema (52min a 53min10seg).  

O projeto voltad o à implantação de patrulha rural foi apresentado pelo vereador Celso 
Gomes dos Reis Aprígio e a proposta acerca da utilização de motocicletas para o trabalho 
ostensivo e preventivo foi apresentada pelos vereadores Avelino Xavier Alves e Carla Furini 
de Lu cena:  

CARLA FURINI DE LUCENA: (...) é o senhor comentou Tenente Nigra sobre a 
locomoção, a dificuldade de locomoção, as vezes por um flagrante, ou qualquer tipo de 
delito, o nosso vereador, o Avelino, fez um requerimento no caso de motos, isso vocês tem 
estudo para isso, ajudaria vocês no trabalho?  

CAPITÃO ANDRÉ: Boa noite vereadora, existe um projeto sim da Secretaria de 
Segurança Pública do Estado, a previsão de motos, então tem a previsão do radio 
patrulhamento, uma nova diretrizes, radio patrulhamento d e motos, ou seja, visando a 
melhor locomoção e acompanhamento dos veículos mais rápidos e mais utilizados pelos 
meliantes que seriam as motos, então a moto tem mais agilidade e abrange em curto 
tempo, em curto período de tempo uma grande área. Há previsão sim de quatro motos para 
a 1º Companhia e como eu já disse tem Sumaré e Nova Odessa, meu propósito é dividir 
duas para Sumaré e duas para Nova Odessa, o atendimento seria de dois patrulheiros que 
seria como se fosse uma viatura. Há previsão (01h40min a 01h 41min).  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao 
Secretário de Segurança Pública do Estado de São Paulo, Sr. Fernando Grella Vieira , 
encaminhado cópia de compact disc  contendo o debate em questão, bem como postulando 
se digne manifestar acerca dos seguintes pontos debatidos:  

a)  Efetivo da Polícia Militar . 
Existem estudos voltados à ampliação do número de policiais militares em Nova 

Odessa?  
b)  Utilização de câmeras ACR no patrulhamento do trânsito . 
Existe a possibilidade de utilização do sistema em questão no patrulhamento do 

trânsito de Nova Odessa?  
c)  Implantação de patrulha rural . 
Existem estudos voltados à implantação do serviço em  questão em nossa cidade?  
d)  Aquisição de motocicletas para o radiopatrulhamento . 
Existe possibilidade de ampliar o número de motocicletas para a nossa cidade?  
Nova Odessa, 3 de junho de 2013.  

 
JOSÉ PEREIRA 
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REQUERIMENTO N. 458/2013  

 

 

Assunto: Solicita a o Poder Executivo Municipal a 

possibilidade de celebrar convênio com o Tribunal de 

Justiça do Estado de São Paulo visando à implantação do 

Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania - 

CEJUSC, e dá outras providências.   

   

Senhor Presidente,  

Senh ores Vereadores:  

 

A pacificação social não virá com a supressão dos conflitos sociais, mas 

com a escolha do caminho para sua solução. O pré -processual do Centro Judiciário de 

Solução de Conflitos oferece uma alternativa pautada no diálogo e na cooperação e ntre as 

pessoas para a superação das divergências de interesses. O acordo firmado com autonomia 

das partes enaltece as possibilidades e as capacidades dos envolvidos, levando a um maior 

cumprimento do que é pactuado.  

A simplicidade de seu funcionamento tr aduz -se na facilidade de sua 

implementação. Aproximando -se da sociedade, consegue oferecer amplo acesso à Justiça, 

sem custos, sem demora, sem grandes formalidades, trazendo benefícios para todos os 

envolvidos. Cumpre ainda um papel preventivo, dirimindo o  conflito já em seu nascedouro. 

Um espaço que acolhe as diferenças e revela a possibilidade de coexistência de iguais 

liberdades individuais. (portal.tjmg.jus.br)  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, 

após ouvido o Plenário, q ue aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

postulando se digne prestar informações sobre a possibilidade da celebração de convênio 

com  o Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo visando à implantação do Centro 

Judiciário de Solução de C onflitos e Cidadania - CEJUSC, bem como sobre o prazo previsto 

para a sua implantação.  

 

Nova Odessa, 04 de Junho de 2013.  

   

 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 459/2013  
 

 
Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a celebração d e convênio com o Sesi, para implantação 
do programa Atleta do Futuro.  

   
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
 

O nosso país irá sediar duas competições de destaque internacional nos próximos 03 

anos, várias iniciativas sejam de âmbito municipal, estad ual e federal estão sendo 

implantadas com o intuito de promover o esporte de alto rendimento e descobrir novos 

atletas que representem o nosso país. A nossa cidade ainda não tem representatividade no 

cenário nacional, mas precisamos começar a nos preparar para um futuro mais distante.  

Sabemos também que o esporte afasta os jovens e as crianças de vários problemas 

sociais além de ser fundamental para a melhor qualidade de vida. O Programa Atleta do 

Futuro oferece diversos benefícios, desde o estímulo à práti ca de atividades físicas até a 

promoção de valores ligados ao esporte e de formação pessoal. Propicia a prática esportiva 

e suas diversas formas de manifestação tendo como finalidade a criação da cultura e do 

hábito esportivo. Promove o desenvolvimento fís ico, pessoal e social dos participantes.  

O Programa Atleta do Futuro oferece diversos benefícios para os seus participantes, 

desde o estímulo à prática de atividades físicas até a promoção de valores ligados ao 

esporte e de formação pessoal:  

¶ Propicia a pr ática esportiva e suas diversas formas de manifestação tendo como 

finalidade a criação da cultura e do hábito esportivo.  

¶ Promove o desenvolvimento físico, pessoal e social dos participantes.  

¶ Oferece, na época adequada, trabalho técnico eficiente e seguro.  

¶ Estimula o desenvolvimento de valores.  

¶ Promove um ambiente esportivo com função educativa e participativa, estimulando 

o desenvolvimento motor e a formação de cidadãos, bem como acesso à cultura de 

atividade física e movimento.  

¶ Estimula a prática esportiva  como lazer.  

¶ Destaca a importância para a prática de esporte, lazer e atividade física. (portal 

Sesi)  

  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal , postulando se 

digne prestar informações sobre a possibilidade da celebração de convênio com o Sesi para 

parceria do programa Atleta do Futuro, bem como sobre o prazo previsto para a sua 

implantação.  

 

Nova Odessa, 04 de Junho de 2013.  

   
 
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
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REQUERIMENTO N. 260/2013  

 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 

sobre a cobertura da Rodoviária.  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

 

No último ano, a função da Rodoviária foi ampliada com a implantação de 

vários ser viços públicos no local. Consequentemente, houve um expressivo aumento das 

pessoas que utilizam este próprio público.  

Nesse sentido, tomamos conhecimento de que a cobertura da Rodoviária está 

em situação precária, existindo diversas telhas danificadas.  

Esse fato tem dificultado sobremaneira as atividades.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

postulando informações sobre a possibilidade de efetuar a substituição das telhas que 

estão danificadas  

 

Nova Odessa, 05 de junho de 2013.  

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 461/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a implantação de vagas especiais em estacionamentos, 
cen tros comerciais, supermercados a reserva de vagas 
para mulheres grávidas e pessoas com criança de até 02 
anos, conforme especifica.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Mulheres grávidas e pessoas que andam com crianças de colo encontram grande 

dificu ldade nos estacionamentos, muitas vezes chegando a estacionar muito longe do local 

onde irá fazer compras, pagar contas, etc. As gestantes muitas vezes apresentam 

dificuldades de se movimentar e as pessoas com crianças de colo, tem dificuldades de 

carregar  suas compras (sacolas).  

As vagas reservadas poderão ficar bem perto das portas dos estabelecimentos, 

bancos e pintadas de rosa.  

Em face do exposto, visando implantar estas reservas de vagas em favorecimento as 

nossas munícipes, REQUEREIRO, aos nobres pare s, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se 

digne informar qual a possibilidade dessa implantação de vagas especiais para gestantes e 

pessoas com crianças de colo, no intuito d e, fazer valer o direito as reservas de vagas.  

Nova Odessa, 30 de maio de 2013.  

CARLA FURINI DE LUCENA 
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REQUERIMENTO N. 462/2013  

 

Assunto:  Solicita informações à gerência do 

Banco do Brasil acerca da possibilidade de uma 

das agências instaladas no  Centro do município 

ser transferida para a região do bairro Jardim 

Capuava.  

 

Senhor Presidente,  

Nobres Vereadores:  

 

Como é do conhecimento de todos, após a aquisição do banco paulista Nossa 

Caixa pelo Banco do Brasil, no de 2008, a cidade de Nova Odessa passou a contar com duas 

agências deste último, sendo que ambas estão localizadas na região central do município, a 

uma distância estimada em 300 metros.  

Por outro lado, o município de Nova Odessa, nos últimos anos, passou por grandes 

transformações, aumen tando de forma significativa o número de habitantes, e formando 

outras regiões ð como a do bairro Jardim Capuava ð não tão próximas da região central e 

que sofrem pela falta de infraestrutura (ausência de agências bancárias, correios e outros 

serviços), ag ravado em muitos casos, diante de um transporte coletivo público nem sempre 

eficiente.  

Dessa forma, atento às necessidades da população, REQUEIRO, aos nobres pares, 

na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício a 

gerên cia do Banco do Brasil, postulando informações sobre o assunto acima, 

principalmente no tocante ao esclarecimento das seguintes questões:  

1)  Existe algum estudo com o objetivo de analisar a viabilidade de instalar uma 

nova ag°ncia (ou òposto de servioó) do Banco do Brasil até a região do bairro Jardim 

Capuava?  

2)  Existe a possibilidade de uma das duas agências que estão localizadas na região 

central serem transferidas para a região mencionada?  

3)  Qual o órgão/departamento do Banco do Brasil que elabora estudos des sa 

natureza? Onde ele está localizado?  

Nova Odessa, 6 de junho de 2013.  

 
 

CARLA LUCENA 
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REQUERIMENTO N. 463/2013  

 

Assunto:  Solicita informações ao Poder Executivo 

acerca da adesão e disponibilização do Vale -

Cultura aos servidores públicos municipais e 

autá rquicos.  

 

Senhor Presidente,  

Nobres Vereadores:  

 

Em dezembro de 2012, a presidente da República, Dilma Rousseff, sancionou um 

projeto de lei instituindo o ôvale-culturaõ. De acordo com a nova lei, poder§ ser concedida a 

quantia de R$ 50 por mês a trabalha dores contratados em regime CLT (Consolidação das 

Leis do Trabalho) que recebem até cinco salários mínimos 1 (R$ 3,39 mil).  

Apesar do valor n«o ser t«o alto, o objetivo ò® garantir meios de acesso e 

participação nas diversas atividades culturais desenvolvid as no Brasiló, conforme consta no 

site da presidência.  

A adesão (que é facultativa) parte do trabalhador, que poderá ter descontado de 

seu salário até 10% do valor do vale, está condicionada a adesão de seu empregador ao 

programa, que como benefício poderá  deduzir a quantia paga na declaração do imposto de 

renda.  

Diante do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 

o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, 

postulando informações sobre o assunt o acima, principalmente no tocante ao 

esclarecimento das seguintes questões:  

1)  A Municipalidade pretende aderir ao programa acima mencionado?  

2)  Quantos trabalhadores atualmente estão dentro da faixa salarial contemplado 

na lei (até 5 salários mínimos)?  

3)  Já foi realizado algum estudo de impacto financeiro acerca de eventual adesão 

ao programa? Se sim, qual foi o resultado aferido?  

4)  Na impossibilidade de aderir ao programa, a municipalidade estuda alguma 

alternativa como forma de estimular e facilitar o acesso a c ultura?  

Nova Odessa, 6 de junho de 2013.  

 

 

CARLA LUCENA 

                     
1 Disponível em: http://g1.globo.com/politica/noticia/2012/12/dilma -sanciona -lei -que -cria -vale -cultura -de -r-50 -para -
trabalhador.html . Acessado em 5/6/2013.  

http://g1.globo.com/politica/noticia/2012/12/dilma-sanciona-lei-que-cria-vale-cultura-de-r-50-para-trabalhador.html
http://g1.globo.com/politica/noticia/2012/12/dilma-sanciona-lei-que-cria-vale-cultura-de-r-50-para-trabalhador.html
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REQUERIMENTO N. 464/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a possibilidade de sugerir as academias de ginástica, 
estabelecimentos congêneres e de Nutrição Esportiva 
sobre fi xação de cartazes descrevendo os malefícios 
causados pelo uso de anabolizantes.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Vivemos em uma sociedade onde o culto ao corpo é um aspecto bastante 

reforçado pela grande mídia, fazendo com que muitas pessoas se s intam descontentes com 
sua imagem, podendo até mesmo chegar a extremos em busca do que, em sua concepção, 
seria um òcorpo perfeitoó. No caso de adolescentes, esse pode ser um problema s®rio, ao 
considerarmos que estão em fase de mudanças corporais e que de terminadas atitudes e 
escolhas podem influenciar negativamente este processo.  

Um destes caminhos é o uso de anabolizantes, principalmente por garotos, guiados 
pela idéia de ter um corpo musculoso. Tais substâncias são produtos sintéticos semelhantes 
à test osterona, que provocam o ganho muscular por meio da retenção de íons e água 
(Mariana Araguaia Graduada em Biologia  Equipe Brasil Escola).  

No homem: diminuição ou atrofia do volume testicular, redução da contagem de 
espermatozóides, impotência, infertilida de, calvície, desenvolvimento de mamas, 
dificuldade ou dor para urinar, aumento da próstata e ginecomastia nem sempre reversível.  

Na mulher: crescimento de pêlos com distribuição masculina, alterações ou 
ausência de ciclo menstrual, aumento do clitóris, vo z grossa e diminuição de seios (atrofia 
do tecido mamário).  

No adolescente: maturação esquelética precoce com fechamento prematuro das 
epífises ósseas, baixa estatura e puberdade acelerada, levando a um crescimento raquítico 
(Paulo César Pinho Ribeiro Pediatra e clínico de adolescentes).  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando se digne prestar informações sobre a possibilidade da su gerir as academias de 
ginásticas, estabelecimentos congêneres e de nutrição esportiva sobre fixação de cartazes 
falando sobre os malefícios dos anabolizantes.  

Nova Odessa, 04 de Junho de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 
********************************* ***********************************  

REQUERIMENTO N. 465/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Secretário de 
Desenvolvimento Econômico, sobre a possibilidade de 
recrutar empresa particular que proceda ao 
recolhimento de resíduos sólidos no Município.  

 
Senh or Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

No uso das atribuições conferidas pela Constituição Federal aos vereadores, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao do Secretário de Desenvolvime nto Econômico, sobre a 
possibilidade de recrutar empresa particular que proceda ao recolhimento de resíduos 
sólidos no Município.  

Nova Odessa, 10 de junho de 2013.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 466/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
a doação de área à Comunidade Geriátrica.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
  

Em 4 de junho de 1990, a Prefeitura Municipal concedeu à Comunidade Geriátrica, 
pelo prazo de 50 anos, o direito real de uso da área onde a mesma se encont ra instalada 
(Lei n. 1.190/90).  

Não obstante o longo prazo da concessão, certo é que o imóvel continua pertencendo 
ao Município. Este fato tem prejudicado à referida entidade, pois em alguns casos para a 
obtenção de recursos financeiros de outras esferas g overnamentais se faz necessária a 
prova de titularidade da área por parte da entidade, ou seja, ela deve ser a proprietária do 
imóvel que abriga a sua sede.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário que apro vem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a possibilidade de doação da área em questão à Comunidade Geriátrica.  

Nova Odessa, 10 de junho de 2013.  
  

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
******************************************* *************************  

 
REQUERIMENTO N. 467/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a possibilidade de enviar a esta Casa Legislativa projeto 
de lei voltado a permitir o uso, a título precário, de área 
pública para a realização da Festa do Morango no 
Município.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Diversas cidades da região realizam a tradicional Festa do Morango. O evento é 

considerado um dos mais belos e bem organizados do Estado de São Paulo, congregando 
espaços importante s para viabilizar a efetivação de agronegócios e difusão da cultura.  

A festa foi criada no ano de 1994, com a finalidade de fomentar a produção de uma 
das frutas mais desejadas pelo consumidor brasileiro.  

Atualmente, além dos produtores da fruta que expõem  e vendem seus produtos, o 
evento também traz apresentações artísticas regionais.  

A realização desse evento resultaria em inúmeros benefícios para Nova Odessa, tais 
como: aumento de turistas, aquecendo o comércio local e a rede hoteleira; fortalecimento 
da  imagem do nosso município perante a região; valorização do trabalho do homem do 
campo, entre outros.  

Nesse sentido, fomos procurados por organizadores do evento que aventaram a 
possibilidade de trazê -lo para o nosso Município. Para concretizá -lo seria imp rescindível a 
apresentação de um projeto de lei, de autoria do Poder Executivo, autorizando a permissão 
de uso, a título precário, de uma área pública do Município, nos moldes da Lei n. 2643 do 
Município de São Vicente (documento anexo).  

Ante ao exposto, R EQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, seja encaminhado ofício ao Prefeito Municipal postulando se digne manifestar 
sobre a possibilidade de envio de projeto de lei nos moldes da minuta anexa, e a 
possibilidade de realização  da sobredita festa no nosso Município.  

Nova Odessa, 10 de junho de 2013.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 468/2013  

 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 

sobre a possibilidade de implantar um semáforo no 

cruzamento da Rua Goiânia co m a Rua Brasília, no 

bairro Jd.São Jorge, conforme especifica.  

 

Senhor Presidente;  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

Em observação do transito caótico que vem da rota de fuga do pedágio da 

Rodovia Anhanguera e passa pela R. Goiania no bairro Jd. São Jorge, constatei  que 

sinalização de solo não esta bastando para que os motoristas respeitem as leis de transito, 

assim dando margem a possíveis acidentes. O local para a instalação do semáforo seria no 

cruzamento das Ruas Goiânia e Brasília, que é a principal entrada para  os quatro bairros 

adjacentes. A implantação deste semáforo reduziria muito o risco de acidentes, 

principalmente com os pedestres, tendo em vista a grande fluxo de carros nessa via de 

acesso.  

Diante da relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 

Municipal, postulando se digne manifestar sobre a possibilidade de implantar este semáforo 

urgentemente para conter e educar o transito, para preservar a integrida de física das 

pessoas.  

 

Nova Odessa, 10 de junho de 2013.  

 

 

 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 469/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Diretor da Guarda Municipal 
sobre a realização de exame psicológico anual.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadore s: 
 
 

O Serviço de Guarda Municipal de Nova Odessa foi criado através da Lei n. 1033, de 
11 de agosto de 1987, nos seguintes moldes:  

òLEI NÜ 1033, DE 11 DE AGOSTO DE 1987 
´Cria o Serviço de Guarda Municipal de Nova Odessa, e dá outras providências´  
Art. 1º.  Fica criado o SERVIÇO DE GUARDA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA, subordinado ao 

Gabinete do Prefeito.  
Art. 2º. O SERVIÇO DE GUARDA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA é um órgão da Administração 

Municipal destinado à vigilância Patrimonial de seus bens e a coadjuvar o Serv iço de Segurança 
Pública do Estado, procedendo ao policiamento preventivo e disciplinar de ruas e logradouros 
públicos, no âmbito do Município, especialmente no período noturno, sob a orientação, controle e 
administração do Gabinete do Prefeito, e subordin ado à Polícia Estadual, na forma e condições 
regulamentares.  

Art. 3º. Será considerado Guarda Municipal o candidato à ingresso que preencher todos os 
requisitos exigidos em regulamento.  

Parágrafo único. Os guardas municipais serão contratados sob o regime da C.L.T. ð 
Consolidação das Leis do Trabalho, em número que atenda as necessidades do Serviço e as 
disponibilidades financeiras.  

Art. 4º. O Poder Executivo regulamentará a presente Lei no prazo de 30 (trinta) dias, em 
consonância com as disposições consta ntes do Decreto Federal nº 88.777, de 30 de setembro de 
1983 e do Decreto Estadual nº 25.265, de 29 de maio de 1986.  

Art. 5º. Fica o Poder Executivo autorizado a promover o registro do Serviço de Guarda Municipal 
de Nova Odessa junto às repartições policia is e militares competentes, bem como, a firmar convênio 
com a Secretaria de Segurança Pública, para colaboração com o Estado na Segurança Pública.  

Art. 6º. Na regulamentação da presente lei, o Chefe do Poder Executivo disporá, através de 
decretos, sobre o Estatuto e o Regulamento Disciplinar do Serviço de Guarda Municipal de Nova 
Odessa.  

Art. 7º. As despesas decorrentes da aplicação desta lei correrão por conta de dotação 
orçamentárias.  

Art. 8º. Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas  as disposições em 
contrário.  

Nesse sentido, tomamos conhecimento de que, recentemente, os Guardas Municipais 
teriam sido submetidos a testes psicológicos. Segundo informações recebidas por este 
vereador, diversos servidores teriam sido reprovados.  

Conform e se extrai da simples leitura da sobredita lei, não há qualquer dispositivo que 
imponha referida obrigação. Ressalte -se, ainda, que nos termos do artigo 5º, inciso II, da 
Carta Magna, "ninguém será obrigado a fazer ou deixar de fazer alguma coisa, senão e m 
virtude de lei".  

Ante ao exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Diretor da Guarda Municipal, Sr. 
Robson Fontes Paulo, postulando se digne prestar as seguintes informações  sobre o 
assunto:  

a)   A informação no sentido de que os guardas municipais teriam sido submetidos a 
testes psicológicos recentemente procede?  

b)  Qual o embasamento legal que autoriza a realização do referido teste?  
c)  Encaminhar cópia do Estatuto e Regulamento Disc iplinar do Serviço de Guarda 

Municipal de Nova Odessa (art. 6º da Lei n. 1033/1987).  
d)  Outras informações consideradas relevantes.  
 
Nova Odessa, 10 de junho de 2013.  

 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 470/2013  
 

Assunto : Encaminha à Diretoria Regional dos Correios ð 
São Paulo ð Interior (Bauru) compact disc  contendo o 
debate realizado nesta Câmara Municipal e solicita 
informações sobre os assuntos que especifica, 
relacionados à Agência dos Correios de Nova Odessa.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadore s: 
 

Na sessão ordinária realizada em 20 de maio do corrente ano, esta Câmara Municipal 
sediou um importante debate sobre os problemas existentes na agência local dos Correios. 
Participaram das discussões o Chefe de Gabinete da Prefeitura Municipal, Sr. Van derlei 
Cocato, e os representantes da ECT ð Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, senhores 
Adelino Eduardo Zanete e Reginaldo Venâncio de Godoy.  

Com a finalidade de avançarmos nas tratativas obtidas durante o debate, 
encaminhamos a essa Diretoria Re gional compact disc  contendo o registro do evento. 
Apresentamos, também, uma síntese dos principais temas discutidos, postulando a 
manifestação dessa direção acerca de cada assunto debatido.  

a) Demora no atendimento . 
Com relação à demora no atendimento, os  representantes dos Correios informaram 

que a origem do problema não reside no número de funcionários, mas sim na tecnologia 
utilizada pelos Correios, sendo certo que esta demora tem sido observada em todas as 
agências do país (4min20seg).  

Assim, com o obj etivo de equacionar o problema, eles informaram que será realizado 
um up grade  no sistema em 2.500 (duas mil e quinhentas) unidades. Questionados sobre o 
prazo previsto para a implantação deste up grade  em Nova Odessa, eles não souberam 
precisar a data (1h 10min).  

Nesse sentido, foi sugerido que, enquanto não se realize o up grade  necessário, seja 
disponibilizado mais um funcionário para o atendimento. A possibilidade aventada será 
verificada pelos Correios (41min30seg a 42min55).  

b) Necessidade de aquisição  de dois novos veículos para a Agência de Nova Odessa . 
Os representantes dos Correios informaram que a ferramenta utilizada pela empresa 

aponta a necessidade de três veículos para a entrega motorizada, sendo que a agência 
local possui apenas um veículo. Es te déficit tem prejudicado a entrega domiciliar de 
correspondências.  

Eles informaram, ainda, que novos veículos serão adquiridos para a região no 
segundo semestre de 2013 (11min20 a 12min25seg).  

c) Contratação de novos carteiros . 
Atualmente a ECT tem util izado mão de obra terceirizada para suprir a carência de 

carteiros. Em Nova Odessa, existem 7 (sete) funcionários terceirizados que estão 
desempenhando essa função. Questionados sobre a abertura de concurso público para o 
provimento desses empregos, eles i nformaram que o edital ainda não foi lançado 
(01h07min20seg a 01h08min).  

d) Bairros não contemplados pelo atendimento . 
Os representantes da ECT informaram que os bairros Jardim Primavera, Campos 

Verdes, Monte das Oliveiras, Residencial Imigrantes e Éden p assarão a ser atendidos pelo 
serviço em questão. Todavia os bairros Ceci Ovos, Cachoeira, Morro Roxo e Hípica ficaram 
em posta restante.  

Eles informaram, ainda, que para que os bairros possam ser atendidos com o serviço 
de entrega domiciliar de correspond ência, é necessário o cumprimento de algumas 
exigências, como ruas dotadas de asfalto e com placas de denominação.  

Por último, houve a promessa de envio de documento à Prefeitura Municipal e a este 
Legislativo contendo as regras a serem observadas para a i mplantação do serviço em 
questão (18min50seg a 21min).  

Houve, também, o compromisso acerca da comunicação de novos bairros aos 
Correios por parte da Prefeitura Municipal.  

e) Implantação de nova agência . 
Questionados sobre a previsão de abertura de mais uma  agência na cidade, houve a 

informação de que inexiste estudo neste sentido. Todavia, nos foi orientado o 
encaminhamento de requerimento à Regional solicitando a inclusão do assunto no plano 
para estudos e aprovação para 2014 (42min55seg a 43min43seg).  

f) Implantação de CEP por rua .  
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Em relação à implantação de CEP por rua na nossa cidade, nos foi informado que 
existe um planejamento, mas os representantes não souberam precisar se a cidade estaria 
contemplada. Eles informaram que, a princípio, o CEP por rua  é implantado em cidades com 
mais de cem mil habitantes (01h13min a 1h13min40seg).  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício à 
Diretori a Regional dos Correios ð São Paulo ð Interior, encaminhado cópia de compact disc  
contendo o debate em questão, bem como postulando se digne a sua direção manifestar 
acerca dos seguintes pontos:  

a) Demora no atendimento . 
1. Qual a data prevista para impla ntação de up grade  no sistema utilizado pela 

Agência de Nova Odessa?  
2. Enquanto não se realiza o up grade  necessário, existe a possibilidade de 

disponibilização de mais um funcionário para o atendimento?  
b) Necessidade de aquisição de veículos para a Agên cia de Nova Odessa . 
1. Qual a data prevista para a entrega de dois novos veículos para a agência local?  
c) Contratação de novos carteiros . 
1. Qual a data prevista para abertura de concurso público para o emprego de 

carteiro?  
d) Bairros não contemplados pel o atendimento . 
1. Encaminhar a esta Câmara Municipal cópia da norma que contém as regras a 

serem observadas para a disponibilização do serviço de entrega domiciliar de 
correspondências nos novos bairros.   

e) Implantação de nova agência . 
1. Existe a possib ilidade de abertura de uma nova agência dos Correios na cidade de 

Nova Odessa?  
f) Implantação de CEP por rua . 
1. Existe a possibilidade de implantação de CEP por rua em nossa cidade?  
Nova Odessa, 27 de maio de 2013.  

 
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
*********** *********************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 471/2013  

 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 
sobre a reforma do ponto de táxi situado na Praça 
José Gazzetta.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador su bscritor foi procurado por diversos motoristas de táxi, que questionaram 

sobre a possibilidade de executar uma reforma no ponto situado na Praça José Gazzetta, no 
Centro.  

Segundo relatos, a medida é necessária para que a população possa ser atendida com 
ma is qualidade.  

Os taxistas sugerem, em síntese, a construção de uma sala para oferecer estrutura 
digna de trabalho. No local poderia ser instalada uma pia e um telefone aos sobreditos 
trabalhadores.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma r egimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando 
informações sobre a possibilidade da adoção da medida ora proposta, objetivando 
dinamizar o atendimento.  

 
Nova Odessa, 11 de junho de 2013.  

 
 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 472/2013  
 
Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
a aplicabilidade da Lei n. 2.565, de 22 de dezembro de 
2011, que obriga a instalação de banheiros químicos nos 
eventos de qualquer natureza no Municíp io.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em 22 de dezembro de 2011 entrou em vigor a Lei n. 2.565, que que obriga a 

instalação de banheiros químicos nos eventos de qualquer natureza no Município, com o 

seguinte teor:  

òLei n. 2565/2011 

´Obriga a instal ação de banheiros químicos nos eventos de qualquer Natureza no 

Município e dá outras providências´  

Art. 1º Fica estabelecida a obrigatoriedade da instalação de banheiros químicos, 

masculinos e femininos, adaptados às necessidades e pessoas com deficiência,  no espaço 

público municipal cedido a terceiros para realização de eventos de qualquer natureza.  

Art. 2º Deverá constar no alvará ou autorização para realização do evento, aviso prévio 

quanto à obrigatoriedade do cumprimento do estabelecido nesta lei.  

Art.  3º A quantidade de módulos destinados a banheiros químicos a serem instalados 

deverá ser compatível e proporcional à previsão de densidade humana em conformidade com 

o tipo de espetáculo artístico ou evento.  

Art. 4º O descumprimento das normas contidas ne sta lei sujeitará o infrator ao 

pagamento de multa no valor equivalente a duzentas (200) UFESPs, aplicável em dobro, na 

reincidência.  

Art. 5º O Poder Executivo regulamentará a presente lei, se entender necessário.  

Art. 6º Esta lei entra em vigor na data de  sua publica«o.ó 

Art. 7º Revogam -se as disposi»es em contr§rio.ó 

Em pese a existência de normativo disciplinando a matéria, não há evidências no 

sentido de que o mesmo vem sido aplicado.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental,  após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se 

digne manifestar sobre o assunto, principalmente no tocante aos seguintes aspectos que 

envolvem a matéria:  

a)  A norma em questão está sendo aplicada?  

b)  Na afirm ativa, no alvará ou autorização para realização do evento existe aviso 

prévio quanto à obrigatoriedade do cumprimento do estabelecido nesta lei?  

c)  A fiscalização no tocante ao cumprimento da referida lei tem sido realizada?  

b)       Enviar cópia das notifica ções e autuações efetuadas pelo setor responsável no 

presente exercício.      

 

Nova Odessa, 11 de junho de 2013.  

 
 
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 473/2013  

 

 

 

 

Assunto:  Solicita informações do Chefe do Executivo 

sobre as atividades do Conselho  Municipal do Idoso.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em 9 de junho de 1997 entrou em vigor a Lei Municipal n. 1.544/1997, dispondo sobre 

a criação do Conselho Municipal do Idoso.  

Consoante o contido no art. 1º da citada norma, o Conselho Municipa l do Idoso possui 

as seguintes atribuições: I - formular diretrizes para o desenvolvimento das atividades de 

proteção e assistência aos idosos, nas áreas de competência do município; II - estimular 

estudos, debates e pesquisas objetivando prestigiar e valo rizar os idosos;  III - propor 

medidas que visem garantir ou ampliar os direitos dos idosos, eliminando toda e qualquer 

disposição discriminatória; IV - incrementar a organização e mobilização da comunidade 

idosa; V - estimular a elaboração de projetos que  tenham por finalidade a participação dos 

idosos nos diversos setores da atividade social; VI - examinar e dar encaminhamento a 

assuntos que envolvam problemas relacionados aos idosos, apoiando as entidades ou 

associações filantrópicas legalmente constituí das e declaradas de utilidade pública 

existentes no município, como forma de fortalecer a ampliação de suas atividades, e VII - 

elaborar seu regimento interno.  

Não obstante a relevância do conselho para a comunidade, não temos informações 

sobre o trabalho  por ele desenvolvido.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 

informações sobre o assunto, especialmente no tocante aos seguintes  aspectos:  

a)  Quem são os membros do Conselho do Idoso? Encaminhar cópia do Decreto 

respectivo.  

b)  Encaminhar cópia trabalho desenvolvido pelo Conselho Municipal do Idoso no 

presente exercício, bem como cópia das atas de reunião do conselho.  

c)  Outras informações consideradas relevantes.  

Nova Odessa, 11 de junho de 2013.  

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 474/2013  
 

 

Assunto:  Solicita informações do Chefe do Executivo 

sobre a aplicabilidade da Lei n. 2.193, de 12 de dezembro 

de 2006 (que dispõe sobre a cri ação do Fundo Municipal 

do Idoso).  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em 12 de dezembro de 2006 entrou em vigor a Lei Municipal n. 2.193/2006, dispondo 

sobre a criação do Fundo Municipal do Idoso, com a finalidade de proporcionar os meios 

financei ros necessários ao desenvolvimento das políticas públicas destinadas ao idoso.  

Consoante o contido no art. 2º constituem receitas do Fundo Municipal do Idoso: I - Os 

recursos de dotação própria consignada anualmente no Orçamento do Município; II - Os 

recur sos provenientes dos Conselhos Estadual e Nacional do Idoso; III - Os recursos 

provenientes da aplicação de multas previstas em Lei; IV - Os valores resultantes de 

doações de pessoas físicas e jurídicas ou de organismos públicos e privados, nacionais ou 

in ternacionais; V - Os rendimentos de qualquer natureza que venha a auferir como 

remuneração  decorrente da aplicação do seu patrimôn io; VI - As contribuições, subvenções 

e auxílios da União, do Estado e do Município e de suas respectivas autarquias, empresas 

públicas, sociedades de economia mista e fundações; VII - Os créditos resultantes de 

convênios, contratos e consórcios celebrados  com instituições públicas e privadas, cuja 

execução seja de competência do Município, observadas as obrigações contidas nos 

respectivos instrumentos; VIII - Outros recursos que lhe forem destinados.  

O art. 4º, por seu turno, fixa que a gestão financeira  do Fundo Municipal do Idoso será 

feita pelo Setor de Promoção Social, cabendo -lhe aplicar os recursos de acordo com o plano 

a ser a provado pelo Conselho Municipal do Idoso.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 

informações sobre o assunto, especialmente no to cante aos seguintes aspectos:  

a)  A lei em questão está sendo aplicada?  

b)  Foi aberta conta específica para movimentação dos recursos financeiros do Fundo?  

c)  Encaminhar cópia do último balancete demonstrativo da receita e da despesa, nos 

termos parágrafo único do a rt. 4º da referida lei, bem como da publicação oficial respectiva.  

d)  Os recursos do Fundo serão destinados aos objetivos, metas e ações concretas 

previstos na Lei 1.544/1997 , que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal do Idoso? 

Justificar.  

e)  Outras informações consideradas relevantes.  

 

Nova Odessa, 11 de junho de 2013.  

 

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

http://www.camaranovaodessa.lawsystem.com.br/paginas/lei.php?id=2469
http://www.camaranovaodessa.lawsystem.com.br/paginas/lei.php?id=2469
http://www.camaranovaodessa.lawsystem.com.br/paginas/lei.php?id=1516


 

76  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

www.camaran ovaodessa.sp.gov.br  

 

REQUERIMENTO N. 475/2013  

 

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Muni cipal sobre a 

implantação de melhorias na Rua Anchieta (Colégio 

Biocêntrico)  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

O vereador subscritor foi procurado dos munícipes que relataram a necessidade de 

implantação de melhorias na Rua Anchieta, n.155, em f rente ao Colégio Biocêntrico.  

A direção da escola já fez, inclusive, um protocolo na Prefeitura Municipal (n o 

003338/2013), postulando as seguintes medidas:  

- Faixa de segurança.  

- Redutor de velocidade.  

- Sinalização das Vans.  

- Outras sinalizações pertin entes.  

Ressalte -se que a implantação de faixa de pedestres é imprescindível para garantir 

segurança na travessia utilizada para acesso à escola de alunos e pais, pois tem fluxo 

intenso de veículos.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma r egimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal , postulando 

informações sobre a possibilidade de implantação das melhorias supracitadas.  

 

Nova Odessa, 11 de junho de 2013.  

 

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 476/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a existência de projeto voltado à reforma do parquinho 

infantil situado na Rua André Miguel Leekining, no Jardim 

Bela Vista.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendime nto à solicitação dos munícipes,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 

Municipal, postulando informações sobre a existência de projeto voltado à reforma do 

parquinho infan til situado na Rua André Miguel Leekining, no Jardim Bela Vista.  

Os brinquedos estão todos quebrados, com grande risco de acidentes paras as 

crianças, conforme ilustram as fotos.  

Nova Odessa, 11 de junho de 2013.  

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 477/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
estudos voltados a implantação da disciplina de educação 
financeira na rede municipal de ensino.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Hoje as nossas crianças e adolescentes são educados em meio a turbilhão de 

propagandas, que sugere o gasto desnecessário em produtos, como se os mesmos fossem 
capazes de resolver todos os problemas pessoais. Algumas propagandas sugerem que caso 
você compre determinado alimento, terá mais força ou energia. Indicam, ainda, que caso 
compre um determinado veículo terá como conseguir ser alguém especial na vida, quando 
na realidade o que devíamos ensinar é que a cada dia temos que plantar o que colhemos, 
reservar uma parte da economia para gastá -los no futuro.  

Silvia Alambert explica que para trabalhar o desenvolvimento de um òSer 
Sustent§veló ® preciso fazer com que as pessoas compreendam que ® poss²vel realizar seus 
sonhos e manter suas conquistas ao longo do tempo, que compreendam que fazem parte 
de uma relação de interconectividade com as outras pessoas e com o mundo à sua volta e 
a educação financeira pode ajudar na promoção do equilíbrio entre o SER -FAZER (Silvia 
Lambert Educadora Financeira).  

 "Quando estes valores são invertidos, o ser se deseq uilibra emocionalmente e se 
sente em um vazio que parece somente ser suprido quando ele possui bens materiais no 
presente, sem se preocupar com o seu próprio futuro e o futuro da humanidade. É como se 
a pessoa vivesse somente no "aqui e agora", sem se preo cupar ou cuidar de nada e de 
ninguém, nem consigo próprio", finaliza Silvia Alambert.  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria , 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encamin hamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre 
estudos para implanta«o da disciplina òEduca«o Financeiraó na rede municipal de ensino.  

Nova Odessa, 13 de Junho de 2013.  
CELSO GOMES DOS REIS APRIGIO 

 
************** ********* ***********************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 478/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
estudos voltados à implantação de um cardápio 
diferenciado para alunos diabéticos ou hipertensos.  

 
Senhor Presi dente,  
Senhores Vereadores:  

 
Cada vez mais freqüentes nas crianças, doenças como hipertensão, dislipidemia, 

diabetes e obesidade são geradas, de acordo com especialistas, pela combinação de 
fatores que já conhecemos: alimentação inadequada, atividade físic a nula e histórica 
familiar. "O tempo de permanência excessivo diante da televisão pode levar a uma vida 
sedentária. Dessa forma, a criança ganha peso e, se não prevenido, isso pode levar a 
obesidade na vida adulta com suas conseqüências ð doenças cardíaca s, hipertensão arterial 
e diabetes mellitus", orienta o Dr. Kuperman.  

Uma pesquisa realizada pela Universidade Estadual de Campinas com 1.937 crianças 
e adolescentes entre 2 e 19 anos mostrou que 44% dos entrevistados tinham níveis 
alterados de colesterol.  E as estatísticas comprovam: o número de crianças obesas só 
cresceu. "A obesidade infantil cresce para níveis alarmantes no mundo todo. Nos Estados 
Unidos cerca de 25% das crianças já estão com peso acima do normal para a idade.(portal 
bolsademulher.com)  

Em face do exposto, tendo em vista a relevância de que se reveste a matéria , 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a 
existê ncia de projeto  para o assunto tratado acima.  

Nova Odessa, 13 de Junho de 2013.  
 

CELSO GOMES DOS REIS APRÍGIO 
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REQUERIMENTO N. 479/2013  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a possibilidade de adotar as medidas necessárias voltadas 

à adesão ao Serviço de Telemedicina do Hospital Albert 

Einstein.  

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Uma nova metodologia está mudando para melhor a área da saúde: a telemedicina, 

que possibilita aos médicos a troca de informações à distância, seja par a debater a melhor 

escolha de tratamento para um paciente ou investir na capacitação profissional.  

É um avanço que está rompendo barreiras e levando serviços médicos a qualquer 

lugar, não apenas para hospitais e consultórios.  

As definições para telemedic ina são as mais diversas. Segundo a Organização Mundial 

da Saúde (OMS) é: òa oferta de servios ligados aos cuidados com a sa¼de nos casos em 

que a dist©ncia ® um fator cr²ticoó. Para a American Telemedicine Association (ATA) ® òo 

uso da informação médica,  trocada em sites ou outros meios eletrônicos de comunicação, 

para saúde e educação do paciente e de hospitais com o propósito de melhorar o cuidado 

com os doentesó. 

Indicada como instrumento complementar para as práticas médicas graças à 

tecnologia envolv ida, a telemedicina não vai substituir uma internação ou consulta ao 

médico.  

A telemedicina passou a ser utilizada na década de 70, nos Estados Unidos. O intuito, 

na época, era melhorar o atendimento médico nas áreas rurais. Hoje ela tem diversas 

aplicaçõ es. No Hospital Israelita Albert Einstein (HIAE), as duas frentes utilizadas são:  

a)  Teleassistência: O foco é o paciente. Pode ser utilizada como segunda opinião 

médica ou ainda assistência à distância, em que médico ou enfermeira fazem a 

monitoração do paci ente diretamente do seu domicílio. São utilizados equipamentos que 

possibilitam a leitura de vários parâmetros clínicos. As informações coletadas são enviadas 

pela internet para uma base de dados, que é acessada pelos profissionais de saúde.  

b)  Teleducação: O  foco é o profissional da saúde, com o objetivo de capacitar e 

atualizar. Essa metodologia pode ser utilizada para reciclagem ou ainda capacitação de 

profissionais que estão distantes dos grandes centros. Nesse campo incluem -se práticas 

como aulas, palestr as, videoconferências e e -learning.  

A telemedicina é utilizada no Hospital Albert Einstein desde 1998, e conta com alguns 

trabalhos  importantes, como a primeira cirurgia brasileira com transmissão de dados para 

outros Estados, realizada em 1999.  

Outra aplicação bastante utilizada é a rede de relacionamentos  sister facility , que 

proporciona intercâmbio de informações entre hospitais. Essa rede de relacionamentos 

entre o Einstein e outras instituições garante reciclagem profiss ional e, principalmente, 

atualização.  

Tendo em vista a relevância da matéria, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, seja encaminhando ofício ao Prefeito Municipal 

postulando informações sobre a possibilidade de adotar as medidas necessárias voltadas à 

adesão ao Serviço de Telemedicina do Hospital Albert Einstein.  

 

Nova Odessa, 12 de junho de 2013.  

 
JOSÉ PEREIRA 

http://www.einstein.br/einstein-saude/tecnologia-e-inovacao/Paginas/telemedicina.aspx
http://www.einstein.br/einstein-saude/tecnologia-e-inovacao/Paginas/telemedicina.aspx
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REQUERIMENTO N. 480/2013  
 

Assunto: Solicita informações do Chefe do Executivo sobre a 
implantação e regularizaçã o das construções de condomínios 
verticais, conforme especifica.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

No ano de 2004, o Senhor Willian Samartim Júnior, sobrinho do Ex -Prefeito Manoel 
Samartin, ingressou com ação popular (Processo n. 1.762/2004) para su spender a 
comercializa«o de diversos loteamentos no Munic²pio, entre eles o òJardim Santa Rita Ió, 
òJardim Santa Rita IIó, òJardim Monte das Oliveirasó, òJardim Maria Helenaó, òResidencial 
Imigrantesó e òVila Novos Horizontesó. 

O pedido liminar foi deferi do, determinando -se a não comercialização dos 
loteamentos já aprovados e, ainda, que o Cartório de Registro de Imóveis não registrasse 
novos loteamentos até o deslinde da causa, sob pena de multa diária de R$ 1.000,00.  

Na ocasião, as empresas CEM Empreendi mentos Imobiliários, RIGA Empreendimentos 
Imobiliários Ltda. e Empreendimentos El Dorado Ltda. e outra interpuseram agravos de 
instrumento em face da sobredita decisão. Todas as empresas obtiveram êxito no Tribunal 
de Justiça do Estado , in verbis:  

òAgravo de Instrumento. Ação Popular. Liminar determinando a suspensão da 
comercialização de loteamento. Argumentação de irregularidades na aprovação do projeto e 
possíveis danos ambientais. Questões que não se apresentam verossímeis, diante da 
documentação acosta da pela agravante. Patente lesão a direito de comercializar os lotes pela 
empreendedora. Recurso providoó.  (Agravo de Instrumento n. 394.897.5/0. Agravante: CEM 
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS. Agravado: William Samartin Júnior. Relator: José 
Santana. Julgad o: 06 de abril de 2005).  

òA«o Popular. Loteamento. Liminar para impedir aprova«o, comercializa«o e registro 
dos empreendimentos. Inadmissibilidade. Matéria que está sujeita ao melhor estudo do 
conjunto probatório e de legislação pertinente. Provimento p arcial ao recurso para cassar a 
liminaró. (Agravo de Instrumento n. 395.301 -5/0 -00. Agravante: Riga Empreendimentos 
Imobiliários Ltda. Agravado: Willian Samartin. Relator: Corrêa Viana. Julgado em 12 de abril 
de 2005).  

òA«o Popular. Loteamento. Liminar para impedir a aprovação, comercialização e 
registro dos empreendimentos. Inadmissibilidade. Matéria que está sujeita ao melhor estudo 
do conjunto probatório e da legislação pertinente. Provimento parcial ao recurso para cassar 
a liminaró. (Agravo de Instrum ento n. 394.977 -5/6 -00. Agravantes: Empreendimentos 
Imobiliários Eldorado. Agravado: Willian Samartin Júnior. Relator: Corrêa Viana. Julgado em 
10 de maio de 2005).  

A Prefeitura Municipal, que era chefiada pelo Ex -Prefeito Simão Welsh, também 
interpôs agra vo de instrumento com relação a r. decisão que deferiu o pedido de liminar, 
alegando, em síntese, que: a)  há carência de ação por ilegitimidade ativa e passiva porque 
o autor da demanda defende interesse pessoal e não da coletividade ; b)  os atos inquinados  
de ilegais, lesivos e nulos foram autorizados pelo Chefe do Executivo e não pela Prefeitura 
Municipal; c)  a Administração não agiu de modo ilegal ou lesivo aos interesses públicos, 
tendo sido aprovados os loteamentos com estrita observância das disposiçõe s insertas no 
art. 30 da Carta Magna e do Plano Diretor, e d)  que ao Poder Judiciário é vedada a análise 
do mérito do ato administrativo.  

O recurso foi processado com o almejado efeito suspensivo. Prestou o magistrado as 
informações. O autor popular oferec eu resposta e contra decisão liminar interpôs agravo 
regimental. Seguiu -se, então, petição da Prefeitura Municipal formulando desistência do 
pedido  e requerendo sua homologação.  

Assim, em atendimento ao pleito, em 27 de janeiro de 2005 a desistência do agr avo 
foi homologada pelo E. Tribunal de Justiça, julgando prejudicado o agravo regimental 
interposto pelo autor popular.  

Com relação ao mérito da ação popular, não logramos êxito em encontrar sentença 
cadastrada no site do Tribunal de Justiça.  




